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Ceci est un message de bonne nouvelle de la part de Jésus Christ. 

Jésus Christ donne la liberté, la délivrance de la douleur, de la maladie et du 

vieillissement. 

La douleur, la maladie et la vieillesse sont des servitudes ; des servitudes de la corruption. 

Elles datent depuis l’origine de la race humaine. La liberté de la maladie a déjà été 

prêchée depuis plus de 2000 ans. Mais en cette dernière heure, Dieu nous montre notre 

présent héritage. Tel est donc le thème considéré aujourd’hui. Il s’agit d’une étape vers 

la plénitude de l’héritage de l’Église, c’est-à-dire vers la liberté de la mort. L’étape 

suivante est celle du vieillissement. Cela n’a pas encore été prêché quand bien même 

avant cette saison, les gens prêchent en disant qu’on n’a pas besoin de mourir jeune. 

Ces messages indiquent qu’on peut s’accrocher à Dieu pour vivre jusqu’à au moins 

120 ans. C’est cela que l’homme appelle la longue vie : on dit souvent qu’en Jésus Christ, 

on peut bénéficier d’une longue vie atteignant 120 ans. Le même message dit aussi qu’on 

peut vivre sans maladies. Mais à présent, le Seigneur ouvre nos yeux pour qu’on puisse 

voir quelque chose de spécial. En Jésus Christ, nous disons qu’il y a la délivrance de la 

douleur, de la maladie et du vieillissement.  

Mais comment va-t-Il réaliser cela ? 

Quelle est notre part ainsi que notre responsabilité ? 

Quiconque le désire peut obtenir, par la foi, la victoire sur la douleur, la maladie et le 

vieillissement. 

Jésus Christ travaille pour octroyer ces trois choses à Son peuple maintenant. Mais ces 

bénédictions suivent un processus. 

La longue vie est moindre que la délivrance du vieillissement. 

Message du 22 déc. AM : Frère Hope 
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La délivrance du vieillissement signifie vivre continuellement. Toutefois, la mort est 

encore possible, mais aussi longtemps que l’on vit selon ce processus, la mort ne peut 

pas survenir. Mais Dieu est en train de faire une nouvelle chose en cette heure. Il donne 

la lumière, celle qui surpasse toute autre lumière et qui s’exprime. Jésus Christ donne la 

lumière de la vie en cette heure. La lumière opère pour donner la vie. Quand la vie qui 

est le produit de la lumière vient à nous, cette vie va opérer en nous pour nous délivrer 

de la douleur, de la maladie et du vieillissement. La lumière est un processus qui prend 

du temps pour opérer dans la vie d’une personne. Cette lumière va pénétrer en nous 

aujourd’hui. Alors, le processus de la vie, qui provient de la lumière, commencera à 

œuvrer en nous.  

Entre la lumière, la vie, et la transformation, laquelle survient en premier ? 

C’est la lumière.  

La lumière est en Christ. Si Christ n’opère pas pour nous donner la lumière, nous ne 

pouvons pas l’avoir. Il y a un but pour lequel Christ le fait aujourd’hui. Jésus Christ donne 

la lumière qui va nous transformer par la vie. Il y a une abondance de la lumière qui vient 

en cette heure de la part de Jésus. Le moment vient, selon les écritures, et ceux qui 

craignent Dieu recevront la lumière du fils de Dieu. Réjouissons-nous grandement, car 

c’est l’heure de la plénitude de la lumière. Jésus Christ donne la lumière et nous devons 

nous réjouir, car cette lumière entrera en nous aujourd’hui.  

Personne n’aime la douleur. Toutefois, l’homme est sujet à la douleur, à la maladie et au 

vieillissement. Pourquoi en est-il ainsi ? Pourquoi Jésus Christ veut-Il nous délivrer de la 

douleur, la maladie et du vieillissement ? 

Nous répondrons à ces questions en expliquant les origines de la douleur, de la maladie 

et du vieillissement.  

La première chose à savoir est que lorsque ces choses sont arrivées, Dieu ne nous a pas 

demandé si on les aimait ou non. Dans Genèse 2 : 18, Dieu a placé nos premiers parents 

dans un jardin glorieux appelé Éden. Il n’y avait point de douleur, point de maladies, point 

de vieillissement, point de mort, car Dieu n’avait pas créé cela. Dieu a donné plein de 

latitude et de privilèges à nos premiers parents. Ils avaient droit sur tout ce qui appartenait 
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à Dieu. Adam et Ève étaient des rois sous Dieu dans toute la terre. Tous les millions 

d’animaux leur étaient assujettis.  

Dieu a montré à Adam et à Ève le monde dans lequel vivre et se réjouir. Tous les arbres 

dans le jardin et en-dehors étaient tellement beaux et appétissants. Dieu leur a donné la 

responsabilité de garder le jardin. Il y avait des arbres qui donnaient des fruits que ce soit 

dans le jardin et même en dehors du jardin. Toutefois, il y avait un arbre qui était mauvais. 

Genèse 2 : 18 l’appelle l’arbre de la connaissance du bien et du mal. Ces arbres 

expriment la bonté de Dieu. Ils remplissent Adam et Ève de plus en plus de la beauté de 

Dieu. La plus haute bénédiction issue du fait de manger du fruit de ces arbres provient 

lorsqu’on mange du fruit de l’arbre de la vie.  

Jésus Christ a dit : « Je suis l’arbre de la vie ». Nous comprenons donc les arbres peuvent 

faire référence à des êtres humains selon les écritures bibliques. Jésus Christ est donc 

l’arbre de la vie. Adam et Ève étaient libres de manger du fruit de cet arbre. En tant que 

croyants en Christ, nous sommes appelés des arbres de la justice selon Esaïe 61 : 3. 

Dans ce même passage, les croyants sont aussi considérés comme étant la vraie vigne.  

Nous pouvons donc comprendre que l’arbre de la connaissance du bien et du mal 

représente aussi une personne. L’arbre de la connaissance du bien et du mal est Satan. 

La bible l’appelle le serpent ancien, le diable. Dieu ne voulait pas que nos premiers 

parents aient une quelconque interaction avec le serpent ancien.  

Lorsque le serpent ancien est nommé Satan, c’est pour qu’on sache qu’il est l’adversaire, 

celui qui s’oppose à Dieu. Dieu a dit : Je ne veux pas que vous (Adam et Ève) soyez mes 

ennemis. Si vous mangez du fruit de cet arbre de la connaissance du bien et du mal, 

alors vous serez amis du serpent ancien. Vous m’appartenez et je partage toute ma gloire 

avec vous. Mais si vous devenez amis de Satan, alors il n’y a aucune raison pour que 

vous soyez là où vous êtes.  

Les écritures nous apprennent que le serpent a trompé Adam et Ève. Dans Genèse 2 : 

17, il est dit le jour où tu en mangeras, tu mourras. Dieu a dit, vous mourrez. La bible 

nous apprend que Adam et Ève ont mangé du fruit de l’arbre défendu. Adam et Ève ne 

connaissaient pas le vieillissement. Mais le jour où ils ont mangé du fruit de l’arbre de la 
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connaissance du bien et du mal, ils sont passés du non-vieillissement au vieillissement. 

Ils ont commencé par compter leur âge.  

Que signifie « le jour où tu en mangeras, tu mourras » ? 

Cela signifie que la mort commencera à œuvrer dans le corps de Adam et Ève selon la 

parole de Dieu. Malheureusement, ils n’avaient pas d’enfants avant de manger du fruit 

de cet arbre. 

Dans Romains 5 : 12, la bible dit « C’est pourquoi, comme par un seul homme le péché 

est entré dans le monde, et par le péché la mort, et qu’ainsi la mort s’est étendue sur tous 

les hommes, parce que tous ont péché… ». 

Le péché et la mort sont entrés dans le monde par Adam et Ève. Mais la vie qu’avait 

Adam était tellement grande. Genèse 5 : 4 nous dit qu’Adam est mort après 930 ans 

« Tous les jours qu’Adam vécut furent de neuf cent trente ans ; puis il mourut ». La parole 

de Dieu ne lui est point retournée sans avoir accompli son effet. La parole de Dieu n’est 

pas dépourvue de puissance. En effet, un jour pour le Seigneur est égal à mille ans. 

Adam est mort à l’âge de 930 ans. Nous étions tous dans les reins de Adam et de Ève 

lorsqu’ils ont chuté. La nature et la conséquence du péché ont été transmises à la race 

humaine. La conséquence du péché est la mort. Il n’était donc pas question de demander 

aux enfants d’Adam et de Ève s’ils aimaient ou non la mort. Elle leur a été transmise.  

Mais Dieu savait ce qu’Il allait faire. Premièrement, Il a détruit l’amitié entre Adam et Ève 

et le serpent ancien. Dieu est sage. Il avait vu de loin ce qui allait se passer. Il avait 

préparé une solution avant même que l’homme ne soit créé. L’Agneau a été immolé bien 

avant la création du monde pour que l’homme soit libéré de la puissance de la mort. La 

mort est un ennemi. Il a soumis la race humaine sous le pouvoir du vieillissement et de 

la mort avec l’espérance de le relever de cet état. Il y avait de l’espérance pour que 

l’homme soit délivré du pouvoir de la mort. Dieu a toujours su qu’il y a la puissance pour 

délivrer l’homme de la souffrance de la race humaine.  

Jésus Christ, l’Agneau de Dieu immolé avant la création du monde est mort 

physiquement sur la terre il y a plus de 2 000 ans. Telle est l’espérance. Réjouissons-

nous, car l’Agneau a été immolé avant la création du monde. Réjouissons-nous, car 
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l’Agneau de Dieu immolé avant la création du monde est mort sur la croix du calvaire. 

Dieu, au travers de Christ, a prononcé une parole qui ne retournera pas à Lui sans avoir 

accompli ce pour quoi elle est envoyée. La parole prononcée est que le sang de l’Agneau 

devrait annuler le péché et que ceux qui vont s’attacher à Jésus Christ seront délivrés du 

péché. Gloire à Dieu ! 

Dieu, qui a permis à ce que la race humaine soit soumise à la douleur, aux maladies et 

au vieillissement a renversé cet état des choses ; le Sang de l’Agneau, rempli de 

puissance, a le pouvoir de nous en délivrer. Le Seigneur dit : « Recevez la puissance du 

sang de l’Agneau dans votre être. Continuer de recevoir le sang de l’Agneau jusqu’à ce 

que votre compréhension devienne de plus en plus grande ».  

Dans le jardin des enfants d’Israël, Il leur a demandé d’appliquer le sang sur le linteau de 

leur porte. Il a commencé à les enseigner sur le mystère du sang. Il leur a dit : quand je 

verrais le sang, rien ne vous touchera, je vous couvrirais. Je vais briser la puissance de 

vos ennemis. Je vous délivrerai de ce pouvoir et pharaon ainsi que son armée seront 

détruits en 96 heures. En ce temps, c’était un faible commencement, mais le résultat est 

puissant. Mais en cette dernière heure, nous connaîtrons davantage la puissance du 

sang. 

Il a dit : faites-moi un tabernacle et je viendrais demeurer avec vous. Quand j’habiterai 

parmi vous, vous vous approcherez de moi.  

Il leur a aussi donné des sacrifices à faire sur l’autel pour s’approcher de Lui. Ils ne sont 

plus appelés à appliquer le sang sur le linteau de leur porte. Mais le sang est appelé à 

couler. Le Seigneur vit en dedans du sang de l’Agneau. Dieu demeure dans le tabernacle 

de Moïse, au milieu du sang des animaux sacrifiés. Il ne dit plus « si je vois le sang » 

parce qu’Il vit à l’intérieur du sang. Il leur a dit : si vous désirez vous approcher de moi, 

versez donc le sang des animaux.  

Il y a le sang des oiseaux. Toutefois, Il dit : si vous avez un plus grand désir, versez le 

sang des cabris et des brebis. Mais aussi, si vous avez une grande appréciation de ce 

que Dieu peut faire et que vous désirez cela, vous devez verser le sang des béliers et 

des taureaux. Aussi nombreux que les gens s’approchaient de Lui, ils devaient immoler 
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les animaux à la même place. Le tabernacle de Moïse n’était pas trop grand. Du sang 

devait être mis sur les cornes de l’autel et le reste devait être versé devant la porte du 

tabernacle de la congrégation (la tente de la rencontre), là où Dieu habite. Donc Dieu 

habitait dans ce sang.  

Aucun pouvoir, aucune maladie, aucun vieillissement ne pouvait les affecter. Dieu leur a 

enseigné et nous enseigne à apprécier la puissance du sang. Dans un autre message, 

nous parlerons de l’enseignement universel de la signification du mystère du sang.  

Christ et Son ministère (qui se fait par le sang) donneront aux hommes la victoire sur la 

douleur, la maladie et le vieillissement en cette dernière heure. Nous devons nous 

approcher de Lui encore et encore jusqu’à ce que nous comprenions l’immensité mesure 

de la puissance du sang. La lumière de Dieu nous montrera comment entrer dans la 

communion avec Christ par le moyen de la parole de Dieu. Elle nous montrera aussi 

comment entrer dans l’appréciation de Christ par l’adoration du sang de l’Agneau, au 

travers des actions de grâce et des proclamations prophétiques. C’est un processus. Il a 

fallu 1000 ans pour que la mort se produise dans la vie d’Adam. Toutefois, le processus 

qui produit la délivrance totale sur la douleur, la maladie et le vieillissement ne prendra 

pas autant de temps.  

Le Seigneur dit qu’Il fera une œuvre rapide. Aussi, pour ceux qui s’adonnent à la justice, 

Il dit qu’Il va raccourcir ce délai dans leur vie. Tous ceux qui s’approchent de Lui, 

conformément à la lumière, recevront la délivrance de la puissance de la douleur, de la 

maladie et du vieillissement. Si nous sommes disposés et que nous nous approchons de 

Lui, Il nous sauvera de la mort.  

Qu’on le veuille ou non, la mort se produira certainement. Toutefois, Dieu a mis un terme 

à cette saison. Par Jésus Christ, Il nous fait entrer dans une nouvelle saison. À mesure 

qu’on s’approche de Lui et qu’on vit dans Sa présence, Il va nous transformer. La mort 

n’a pas pu avoir son plein effet sur l’homme au temps d’Adam avant 1000 ans. Mais 

aujourd’hui, l’espérance de vie moyenne de l’homme est d’environ 59 ans ou même 

40 ans selon le pays. La mort a pris de l’accélération, mais Dieu va renverser cela. Dieu 

va renverser ce pronostic. Nous n’aurons pas besoin d’attendre 50 ans pour être délivrés 
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de cela. Il y a des personnes aujourd’hui qui ne connaîtront pas la mort puisqu’elles vont 

s’emparer de la lumière et la mettront en pratique.  

Combien de temps cela prendrait-il pour être délivré de la douleur, de la maladie et du 

vieillissement ? Nous ne saurons le dire. Mais une chose est certaine, ce sera chacun en 

son rang. Plus notre cœur le désire et que nous vivons devant Sa présence, plus rapide 

sera le processus. Puissions-nous vivre devant Sa présence quotidiennement. Notre 

première responsabilité devrait être de vivre devant Sa présence quotidiennement afin 

d’être délivrés de la douleur, de la maladie et du vieillissement. Alors que nous faisons 

ainsi, Jésus va assujettir notre corps afin de le rendre conforme au sien. Tout comme 

nous avons été sujets au processus de la mort, nous serons également assujettis à la vie 

et à la vie pour toujours. La lumière va briller de plus en plus avec éclat. Jésus Christ, 

notre souverain sacrificateur et roi est en train de faire le travail. Nous devons tous nous 

approcher de Lui tel qu’Il le désire. Cette disposition ou désir volontaire est appelé 

sacrifice. Si nous avons cette volonté et que nous plaçons notre foi en Sa parole, nous 

ne connaîtrons pas la tombe. Croyez-vous cela ? 

Nous pouvons choisir de nous approcher de Lui. Cela est supérieur aux sacrifices de 

béliers et de taureaux dans l’Ancien Testament. La bible appelle cette bonne 

disposition/volonté de s’approcher de Dieu sur une base continuelle « un sacrifice 

perpétuel ». 

Puissions-nous continuer à offrir le sacrifice perpétuel chaque jour.  

Le sang de l’Agneau est puissant pour ôter le péché du monde — Jean 1 : 29. 

À mesure que nous communions avec Lui et avec le sang par lequel Il œuvre, le péché 

perdra sa puissance et la mort, sa victoire. Le sang continuera de nous laver chaque jour. 

Le pouvoir du péché, c’est la loi. Le pouvoir de la mort, c’est le péché. La victoire sur le 

péché et la mort s’obtient par le ministère de Christ et par le sang de l’Agneau. Ô mort, 

où est ton aiguillon ? Ô tombeau, tu ne peux pas nous retenir.  

Par la puissance de Christ, nous ne pourrons pas tomber malades. Le Seigneur a dit : 

personne ne doit avoir une vie sans utilité quand elle a accès à Christ et au sang. 
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Puissions-nous expérimenter la sagesse pour utiliser le sang. La lumière nous donnera 

accès à la vie du sang, car la vie de toute chair est dans le sang. 

Nous avons participé à la mort, et ce, malgré nous. Mais cette volonté d’être délivré de 

la douleur, de la maladie et du vieillissement qui travaille est la puissance disponible en 

Christ pour nous transformer. Nous ne serons plus jamais les mêmes. Vivons dans la 

communion avec Christ. Croyons-en ce que la lumière veut nous donner. Jésus a dit 

dans Jean 11 : 26 « et quiconque vit et croit en moi ne mourra jamais. Crois-tu cela ? ». 

Croyez-vous cela ? Si nous croyons, nous allons offrir le sacrifice d’action de grâce et 

nous approcher de Jésus. 

Le règne de la mort a forcé tout le monde à vivre sous lui. Mais le pouvoir de Dieu, plus 

grand que celui de la mort, représente la grâce habilitante qui œuvre dans notre vie. 

Romains 8 : 20 dit qu’on le veuille ou non, la mort règne sur nous. Il est dit « Car la 

création a été soumise à la vanité — non de son gré, mais à cause de celui qui l’y a 

soumise ». Cette vanité signifie la mort, la souffrance et autre… 

Mais Dieu a une espérance pour l’humanité. Bien qu’il soit dit que toute la création sera 

délivrée de cette vanité, l’Église (qui s’approche de Lui et qui communie avec Lui) vivra 

cette expérience en premier.  

Philippiens 3 : 21 « … qui transformera le corps de notre humiliation, en le rendant 

semblable au corps de sa gloire, par le pouvoir qu’il a de s’assujettir toutes choses ». 

Il a soumis toute l’humanité à la mort. Il assujettira ce corps à la vie.  

Comment est-ce qu’Il fait cela ? Il fera cela par Son pouvoir. Jésus a le pouvoir de 

travailler sur ce corps afin de le rendre semblable à Son corps glorieux. Notre présent 

héritage avant, que le plein processus ne se réalise est que nous serons délivrés de la 

douleur, de la maladie et du vieillissement.  

Ce ne sera pas par notre force ou énergie, mais plutôt par notre bonne disposition. 

Ce ne sera pas par notre parole, mais par Sa parole. La bonne disposition, couplée à la 

parole de Dieu équivaut à la grâce. Le passage de Philippiens 3 nous dit que c’est par le 

pouvoir de Dieu. Le mot « pouvoir » dans ce passage signifie par la grâce.  
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Quel est donc le nom de ce pouvoir de Dieu pour transformer notre corps/nos vies ? 

Ce nom est la GRÂCE. 

La grâce est plus grande que le péché. Le péché a le pouvoir de tuer. Mais la GRÂCE a 

le pouvoir de briser la puissance du péché et de délivrer l’homme de la mort. Là où le 

péché a œuvré et a conduit l’homme à de la tombe, la grâce est capable de le tirer de 

cette tombe et de le ramener. Le pouvoir de la grâce est en abondance. Le pouvoir de la 

mort est le péché; mais le pouvoir de la rédemption, capable de délivrer l’homme de la 

douleur, de la maladie et du vieillissement est la grâce. La grâce est plus puissante que 

le péché. 

Romains 5 : 20-21 « 20 Or, la loi est intervenue pour que l’offense abondât, mais là où le 

péché a abondé, la grâce a surabondé, 21 afin que, comme le péché a régné par la mort, 

ainsi la grâce régnât par la justice pour la vie éternelle, par Jésus Christ notre Seigneur ». 

Christ est le puissant qui œuvre. Ne vivons pas dans nos pensées, mais vivons plutôt 

dans l’Évangile; vivons en Christ, dans Sa parole. La grâce fera quelque chose que 

l’homme n’a jamais vu. La grâce est pleine de pouvoir, elle tient ferme. La grâce de Dieu 

est une personne. En effet, il est dit que la loi est venue par Moïse, mais la grâce et la 

vérité sont venues par Jésus Christ.  

Aussi, la grâce agit par la puissance de la justice. Plus nous vivons dans Sa présence, 

plus nous rajeunissons. Cela est possible par la puissance de la grâce.  

Aujourd’hui est un nouveau jour. Christ est prêché en tant que Celui qui nous délivre de 

la douleur, de la maladie et du vieillissement. Cela est vrai, car nous sommes au moment 

de la moisson. Nous avons la victoire dans le nom de Jésus.  
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Avant de débuter ce message, nous partagerons une rencontre personnelle faite avec le 

Seigneur. Les images parlent parfois plus que des mots. 

« Dans cette rencontre personnelle, j’ai une la vision de trois personnes qui étaient 

assises. Je n’avais pas vu leur visage mais je me suis rendu plus tard compte qu’ils 

étaient des êtres célestes. Dans cette vision, l’emphase a été mis sur l’image d’un frère 

parmi nous. C’est comme si on lui avait effectué une radiographie. En effet, les veines de 

la personne étaient visibles. Nous savons que ce sont les veines qui transportent le sang. 

Mais il y avait une ponction effectuée sur la personne, ce qui faisait que le sang coulait 

de ces veines à divers endroits. À mesure que le sang coulait, c’est comme si le système 

vital de la personne se détruisait; une auto destruction. Aussi, c’est comme si c’était une 

maladie unique qui n’a jamais existé dans le monde entier. C’était aussi comme si cette 

maladie touchait seulement deux personnes dans le monde entier : la personne 

mentionnée plus haut et une autre personne. Il ne semblait pas y avoir de solution ou de 

délivrance pour la personne. Par la suite, l’image de notre Seigneur Jésus Christ est 

apparue et c’est comme s’Il était venue entreprendre une opération sur la première 

personne, c’est-à-dire le frère.  

Dans la vision, c’est comme si le Seigneur Jésus Christ ne se préoccupait pas de la 

seconde personne qui était aussi porteuse de cette maladie. Sa préoccupation immédiate 

et celle des trois autres êtres célestes étaient dirigée vers ce frère porteur de la maladie. 

Le Seigneur a donc effectué la chirurgie dans la vie du frère en question. 

Une fois réveillé de cette vision, un cantique m’a été donné qui dit :  

Le Seigneur est venu pour nous sauver (2X) 

Levons nos yeux vers Lui; 

Relevons-nous à nouveau;  

Message du 22 déc. PM : Frère Adé 
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Il est venu pour nous sauver ». 

Alors que je méditais sur cette vision, le Seigneur m’a fait comprendre que cette maladie 

unique, cette condition est ce qui nous est montré dans Romain 8 : 20. Il s’agit de la 

vanité, c’est-à-dire de la servitude de la corruption à laquelle l’homme est assujetti. C’est 

ce que représente cette maladie incurable que personne ne peut guérir excepté notre 

Dieu, une maladie qui ronge l’homme de sorte que depuis sa naissance, il commence à 

mourir. Cette maladie faisait qu’il y a une perte de vie graduelle. Ce sont ces maladies, 

ces infirmités, et toutes sortes de choses qui amènent l’homme à la tombe. Et il n’y a pas 

de solution. L’homme, la religion, la science n’a pas trouvé de solution au problème du 

péché et de la mort. 

Nous savons que toute la création est sous le pouvoir de ce lourd problème. Mais Dieu a 

un plan pour la délivrance de l’humanité. Toutefois, il y a un groupe de personne qui est 

la préoccupation de Dieu dans le temps présent. Cette autre personne qui n’est pas en 

vue et dont on ne se préoccupe pas (dans la vision) représente le reste de l’humanité. La 

seule personne dont le Seigneur se préoccupe actuellement est Son corps, Son peuple. 

En effet, c’est à mesure que l’Église entre dans cette liberté en Christ qu’elle sera capable 

de délivrer l’humanité de cette servitude. L’attention donc du Seigneur et du ciel est 

orienté vers l’Église. Le plan de Dieu pour ces temps de la fin, c’est-à-dire les choses que 

Dieu a décidé accomplir pour ramener les nations à Lui ne peuvent être accompli (l’âge 

ne peut parvenir à sa fin) tant que ce plan n’est pas d’abord réalisé dans la vie de l’Église. 

Avant de pouvoir parler de la manifestation des fils de Dieu, le Seigneur doit accomplir 

ses choses dans la vie de l’Église.  

Nous sommes donc en train de dire que le Seigneur est descendu maintenant avec une 

mission particulière. Il y a une venue du Seigneur qui sera connu du monde entier. Mais 

avant cette venue, le Seigneur vient vers l’Église pour accomplir Ses desseins. Il y a donc 

une attention particulière maintenant orientée vers l’Église. Il est venu pour sauver ceux 

qui l’attendent et qui le cherchent. Pour cela, il est requis de nous en ce moment une 

consécration du cœur et de la pensée.  
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Dans Luc 21 : 28, il est dit « Quand ces choses commenceront à arriver, redressez-vous 

et levez vos têtes, parce que votre délivrance approche ». Nous tournons donc nos 

regards vers Lui. Nous nous relevons à nouveau. 

De quoi doit-on se relever ? 

Il s’agit d’une résurrection, d’un processus de résurrection de toutes les douleurs, des 

maladies et infirmités, de toute servitude et du processus de la mort. 

Dieu veut nous amener dans l’immortalité, Il veut nous rendre semblable à Son image. 

Mais la réalité du moment présent est la délivrance de toute douleur, maladie et du 

vieillissement.  

Cette délivrance inclut la délivrance de toute oppression et de tout ce qui cause la 

déchéance morale, la délivrance du péché et de la mort. Cette erreur en nous qui conduit 

à la déchéance morale sera ôtée. 

Alors qu’il y a une perte du sang provenant de cet homme et que cela détruit tout son 

système vital, le Seigneur a pourvu la rédemption par Son propre sang. Contrairement à 

l’image de cet homme, nous avons de sang qui coule d’Emmanuel. Ce sang donne la 

vie. Ce sang coule en nous et partout il passe, il détruit la puissance du péché.  

Considérons donc ces deux images : celle du sang qui coule de l’homme et qui le détruit 

puis celle du sang qui sort des veines d’Emmanuel, qui apporte la vie et qui détruit le 

péché et la puissance de la mort. Partout où ce sang coule, il détruit la puissance du 

péché, de la douleur, de la stérilité, de la mort. Pendant qu’il y a quelque chose œuvrant 

en l’homme et qui apporte la mort, la destruction, nous avons le sang de l’Agneau de 

Dieu qui coule et qui apporte la guérison à toute situation. 

Il y a donc une œuvre que le Seigneur est en train de faire en cette heure. Elle vise à 

sauver parfaitement ceux qui lui appartiennent de la puissance du péché et de celle de 

la mort. Il est descendu pour cette mission et Il va nous donner un signe alors que Sa 

puissance descend sur nous. Recevons la puissance du sang en nous et puissions-nous 

être purifier par le sang de l’Agneau. Recevons la liberté de toute maladie, de tout douleur 

et du vieillissement par le Sang au nom de Jésus. Puisse la puissance du sang de 
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l’Agneau descendre sur nous pour nous visiter. Que tout joug soit brisé au nom de Jésus. 

Nous recevons la délivrance et la liberté totale en ce moment. 

Au-delà des maladies, des afflictions, des malédictions, etc., le Seigneur est entrain de 

supprimer toute erreur qui conduit à la déchéance morale, à l’échec spirituel de notre 

corps. En effet, l’aiguillon de la mort est le péché. En résolvant ces situations dans nos 

vies, le Seigneur est aussi en train de traiter l’enjeu de cette erreur qu’est le péché. Le 

sang nous purge de toute sorte d’agonie. Il est en train d’ôter le mal de notre corps et de 

nous recouvrir de sa gloire. Au-dessus de cette gloire, Il mettra une protection.  

Avant d’entrer dans la plénitude, le Seigneur est en train de faire cette œuvre de 

délivrance en nous. Cela doit être fait pour que le dessein de Dieu puisse aller de l’avant 

pour un accomplissement total en ces temps de la fin.  

Dans le Psaumes 90, Moïse a écrit un cantique. Il disait « Ô Dieu, j’ai beaucoup 

d’expectations. Alors que j’étais encore jeune, je me voyais comme un sauveur. Les 

promesses faites à nos pères étaient dans mon cœur. J’avais une grande attente 

concernant les choses glorieuses que tu vas faire dans ma vie. J’étais destiné à être une 

grande étoile pour Dieu. Ces promesses me motivaient et je voulais les voir s’accomplir. 

Lorsque j’ai vu un égyptien maltraité un israélite, je suis allé le délivrer. Mais Seigneur, 

j’ai maintenant 80 ans. Est-ce ainsi que je vais finir ma vie ? Dois-je comprendre que c’est 

ainsi que toutes ces choses glorieuses vont prendre fin ? Il contemplait les conditions de 

l’homme. En effet, il vieillissait déjà puisque son corps montrait déjà les signes 

évidentes ». 

Lisons le Psaumes 90 : 4-11 « 4 Car mille ans sont, à tes yeux, Comme le jour d'hier, 

quand il n'est plus, Et comme une veille de la nuit. 5 Tu les emportes, semblables à un 

songe, Qui, le matin, passe comme l'herbe: 6 Elle fleurit le matin, et elle passe, On la 

coupe le soir, et elle sèche. 7 Nous sommes consumés par ta colère, Et ta fureur nous 

épouvante. 8 Tu mets devant toi nos iniquités, Et à la lumière de ta face nos fautes 

cachées. 9 Tous nos jours disparaissent par ton courroux; Nous voyons nos années 

s'évanouir comme un son. 10 Les jours de nos années s'élèvent à soixante-dix ans, Et, 

pour les plus robustes, à quatre-vingts ans; Et l'orgueil qu'ils en tirent n'est que peine et 
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misère, Car il passe vite, et nous nous envolons. 11 Qui prend garde à la force de ta 

colère, Et à ton courroux, selon la crainte qui t'est due? ». 

Il est dit que les jours de nos années s'élèvent à soixante-dix ans, Et, pour les plus 

robustes, à quatre-vingts ans; Et l'orgueil qu'ils en tirent n'est que peine et misère, Car il 

passe vite, et nous nous envolons. Moïse parlait ici de sa propre expérience et de celle 

de l’homme en général. Mais il savait que tel n’était pas le plan et la pensée de Dieu 

concernant l’homme. Il y a de l’espérance à l’horizon. Dieu avait un plan pour l’homme. 

À mesure que Moïse contemplait tout cela, il recevait de la compréhension. La révélation 

lui parvenait et il pouvait comprendre davantage. Alors qu’il contemplait tout cela, il 

constatait qu’il prenait aussi déjà de l’âge et que son corps était déjà affaibli. Le processus 

du vieillissement était déjà en cours dans son corps. Puis il rencontra Dieu. Il a rencontré 

le Dieu immortel en la présence de qui toute chose revient à la vie, le Dieu qui rend la vie 

aux morts et qui appelle les choses qui n’existent pas comme si elles étaient, le Grand 

JE SUIS, dont la présence lui a été révélé dans le buisson ardent. Cette rencontre a 

changé toute sa vie. Dieu lui a donc dit que l’expectation qu’il avait de lui allait se réaliser. 

Il a donc eu une rencontre avec Dieu et Dieu l’a envoyé en mission.  

Dans cette rencontre initiale, il a connu la puissance de la présence du Dieu Immortel. Il 

est devenu un habitant de la présence de Dieu. Avec cette expérience qui consistait à 

aller sur la montagne dans la présence de Dieu, alors qu’il entendait la voix de la 

trompette et que cette dernière retentissait de plus en plus fort, Moïse s’est levé et Dieu 

lui a parlé de façon audible. Puis il est demeuré là, dans la présence de Dieu. Et la gloire 

de la présence de Dieu a commencé par le reconstruire de sorte que lorsqu’il avait 120 

ans, il était comme un jeune de 50 ans. Il nous est dit que ses yeux ne se sont point 

affaiblis. Sa forme physique n’était point abîmée. Toutes ses facultés mentales et 

physiques étaient intactes. Dieu n’avait pas le choix que de le prendre car il n’était pas 

prêt à mourir.  

Donc, dans le verset 3 du même Psaume 90, il est dit « Tu fais rentrer les hommes dans 

la poussière, Et tu dis: Fils de l'homme, retournez! ». Il est vrai qu’Il fait rentrer les 

hommes dans la poussière mais Il le fait dans l’espérance car Il dit « Fils de l'homme, 

retournez! ». Il n’est plus impliqué dans ce processus de la mort mais Il pousse l’homme 
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à retourner. Dieu a tant aimé le monde qu’Il a donné son fils unique afin que quiconque 

croit en Lui ne périsse point sous la servitude de la douleur, du péché, du vieillissement, 

du joug démoniaque, (etc…) mais qu’il ait la vie éternelle. 

Il y a un sang qui coule des veines d’Emmanuel. Dieu a rendu disponible ce sang afin de 

résoudre toutes ses situations. Il y a un sang qui a été répandu pour traiter cette maladie 

unique et incurable. Il s’agit du sang de l’Agneau. Lorsque ce sang a été versé, tout fût 

accompli. Dieu a amené toute chose à sa fin et Il dit à l’homme, retourne. Le péché meurt 

en la présence du sang. Les liens sont brisés et la mort meurt partout où le sang de 

l’Agneau coule. 

Il nous demande de retourner. Il est vrai qu’Il a fait rentrer les hommes dans la poussière 

mais Il dit, retournez, fils de l’homme. Avant la venue du Seigneur Jésus, le Seigneur 

parlait en ombre (image) et ce n’était pas clair à l’homme. Mais Dieu ne nous parle plus 

en ombre. Il nous parle maintenant ouvertement par la voix de l’Évangile. Dans 2 

Timothée 1 : 9-11, il est dit : « 9 par la puissance de Dieu qui nous a sauvés, et nous a 

adressé une sainte vocation, non à cause de nos œuvres, mais selon son propre dessein, 

et selon la grâce qui nous a été donnée en Jésus Christ avant les temps éternels, 10 et 

qui a été manifestée maintenant par l'apparition de notre Sauveur Jésus Christ, qui a 

détruit la mort et a mis en évidence la vie et l'immortalité par l'Évangile. 11 C'est pour cet 

Évangile que j'ai été établi prédicateur et apôtre, chargé d'instruire les païens ». 

Le verset 9 nous apprend que ce sang était déjà là avant que le monde ne commence. 

L’Agneau de Dieu avait déjà été immolé avant la création de l’homme. Tout ce que Dieu 

a réservé pour l’homme était déjà présent. Mais tout cela était caché et Dieu parlait en 

ombre. Mais tel n’est plus le cas. 

Au verset 10, on nous apprend que Dieu a rendu maintenant les choses manifestes, 

visibles et claires. Il est maintenant manifeste que Dieu a abolit la mort. La vie et 

l’immortalité se sont maintenant rapprochées de nous, par l’Évangile.  

L’immortalité est la plénitude de la gloire dans laquelle Dieu nous a amené. Mais avant 

de parvenir à cela, nous devons entrer dans la vie. Aucune créature ne possède 

l’immortalité. Seul Dieu l’a. Mais Il nous a appelé à entrer dans l’immortalité en Christ. Ce 



Page 18 sur 51 
 

niveau est la plénitude de l’expression de la gloire dans laquelle Il nous a appelé. Les 

anges ne sont pas immortels, mais Il nous a appelé à ce niveau. Toutefois, Il nous donne 

la vie en amont. Cette vie consiste en la délivrance de la douleur, de la maladie et du 

vieillissement. Dans ce voyage-là, nous devons d’abord entrer dans cette vie de 

délivrance totale du péché, de la présence du péché, de l’erreur qui se trouve dans le 

corps de l’homme et qui le conduit à la déchéance morale et spirituelle. C’est cela 

l’incorruptibilité dans laquelle nous devons entrer. La vie est en nous et la mort n’est plus 

à l’œuvre en nous. Pour nous, ces deux niveaux représentent la puissance en Christ. 

Mais pour le reste de la race humaine, il y aura une délivrance. Ils parviendront à la vie 

mais non à l’immortalité. Remarquons que le reste de la race humaine fait référence à ce 

second homme dont il était question dans la vision et qui était aussi porteuse de cette 

maladie incurable, cette maladie que ni les hommes ni les médecins ne peuvent soigner; 

cette maladie autodestructive. 

Quand le programme de Dieu concernant la rédemption de l’humanité serait achevé, il 

n’y aura plus de mort, plus de pleurs, etc. pour la race humaine. Quiconque obéit à 

l’Évangile de Christ parviendra à ce moment à la vie. En effet, la bible dit que la création 

sera délivrée de cette servitude de corruption. Elle recevra donc la vie mais pas 

l’immortalité. Mais pour le corps de Christ, pour nous, nous aurons la vie et aussi 

l’immortalité. Le reste de l’humanité aura seulement la vie. Mais l’Église aura la vie et 

l’immortalité. 

Ce second homme dans la vision ne peut être guéri de cette maladie tant que le premier 

homme, le frère (c’est-à-dire nous) n’est guéri en premier. L’attention du Seigneur ne peut 

être tourné vers ce second homme puisque c’est à travers du premier homme que le 

second recevra sa guérison. L’attention donc du ciel est tourné vers ce frère qui est 

appelé à être le sauveur. L’Église est le sauveur de l’humanité. C’est pourquoi l’attention 

du ciel et de Dieu est porté vers l’Église et non vers la race humaine. La race humaine 

ne connaitra pas la délivrance tant que l’Église n’y entre pas en premier.  

C’est pourquoi Dieu nous dit « Fils de l'homme, retournez!  Telles ne sont pas mes 

pensées pour vous. J’ai apporté la vie et l’immortalité par l’Évangile. Mes desseins ne 

seront pas accomplis tant que cela n’est pas achevé dans vos vies. Et c’est pour 
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l’accomplir que je suis descendu. Vous devez donc retourner vers le Seigneur, vers 

l’Évangile de Jésus car Il est votre vie et la longueur de vos jours ».  

Il est vrai que c’était la parole de Dieu qui a soumis l’homme à cette destruction dont 

Psaumes 90 : 3 parle. Mais maintenant, la parole de Dieu nous a apporté la vie et 

l’immortalité, par l’Évangile. L’Évangile de Jésus Christ est porteuse de la vie, du sang 

de l’Agneau de Dieu. Le témoignage de Jésus Christ, l’Évangile de Jésus Christ et la 

puissance de Jésus nous ont révélées ces choses. C’est pourquoi la vie et l’immortalité 

nous parviennent par la prédication de l’Évangile. Dieu percera nos oreilles pour qu’on 

puisse entendre cette Évangile. Il nous fera connaitre la puissance du sang de l’Agneau 

afin que nous retournions à ce témoignage. Puissions-nous retourner à Lui.  
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Les leaders sont censés avoir de l’avance sur l’assemblée afin de donner une direction 

à l’assemblée. 

La parole de Dieu est tellement grande en cette heure et il n’y a pas eu de saison depuis 

la création de l’Église qui soit aussi vitale que celle actuelle. Nous allons voir l’aspect 

pratique des choses reçues dans les messages 1 et 2 plus haut.  

Notre fardeau devrait être de voir comment faire profiter à l’assemblée les choses déjà 

entendues. 

Jésus est en train de faire une œuvre spéciale en ce moment et nous devons travailler 

avec Lui. Comment peut-on donc y arriver et influencer le peuple du Seigneur pour qu’il 

travaille avec Lui ? En effet, ce que le Seigneur Jésus Christ fait est ce qui doit déterminer 

ce que nous devons faire. Dans Jean 5 : 17, Jésus dit « Mon Père travaille toujours, moi 

aussi, je travaille ». 

Il y avait un tabernacle appelé le tabernacle de Moïse. Dieu a dit : « faites-moi un 

sanctuaire pour que j’habite au milieu de vous ». Donc, il y avait un sanctuaire sur la terre 

où l’Éternel habite et sa gloire se trouvait au-dessus de lui. Dieu n’habite pas au ciel, mais 

le ciel habite en Lui. Il a dit à Israël qu’Il vient habiter en eux afin de les sauver. Il dit alors 

« faites-moi un sanctuaire pour que j’habite au milieu de vous ». Nous devons donc 

comprendre qu’il y avait deux tabernacles. Une habitation dans le règne physique mais 

qui est spirituelle. Mais il y a aussi une habitation dans le règne invisible.  

En lien avec la rédemption, tout ce qui se faisait dans l’Ancien Testament était l’ombre 

des choses à venir dans le nouveau. L’ombre de ces choses devait être l’ombre des 

choses à venir dans le Nouveau Testament. Donc, ce que faisait le souverain 

sacrificateur dans l’Ancien Testament nous aide à comprendre ce que Jésus est en train 

de faire dans le Nouveau Testament.  

Message du 22 déc. PM : Frère Hope — message des 
anciens 
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Les fils du souverain sacrificateur sont des sacrificateurs qui œuvrent sous son autorité. 

Donc, ce que faisaient les fils du souverain sacrificateur nous aide à comprendre ce que 

nous sommes appelés à faire.  

Si donc nous voulons comprendre comment suivre Jésus en ce moment spécial, nous 

devons comprendre ce que faisaient les fils du souverain sacrificateur. En effet, la parole 

de Dieu vient à nous afin que nous puissions expérimenter des transformations.  

Nous allons donc regarder à l’habitation de l’Ancien Testament, c’est-à-dire le tabernacle. 

Il s’agit du tabernacle de Moïse, mais Dieu dit qu’Il va y habiter. Il y a deux distinctions à 

comprendre entre le travail du souverain sacrificateur et celui du sacrificateur.  

Le jour de l’expiation est le grand jour du souverain sacrificateur. Il y a une raison pour 

dire que c’était le jour le plus important dans la vie du souverain sacrificateur. Le reste 

des jours de l’année sont des jours pour les sacrificateurs. Aaron représentait le 

souverain sacrificateur. Puis, nous avons Nadab, Abihu, Ithamar et Éléazar, les 4 fils 

d’Aaron qui représentaient les sacrificateurs qui exerçaient sous Aaron.  

C’est au jour de l’expiation que le souverain sacrificateur exerce et fait usage du sang. 

Tous les autres jours après l’expiation, jusqu’à la prochaine expiation, les sacrificateurs 

étaient les seuls serviteurs principaux dans le tabernacle. Qu’il nous souvienne qu’il s’agit 

d’un type de qui nous sommes. Si donc Christ travaille maintenant et que nous travaillons 

aussi maintenant, nous devons prendre l’exemple de ce que nous devons faire à partir 

de ce que les sacrificateurs faisaient. Le jour de l’expiation, seul le souverain sacrificateur 

pouvait travailler dans le tabernacle. Tous les autres sacrificateurs devaient sortir.  

Le jour de l’expiation comporte trois saisons, trois phases. En effet, le jour de l’expiation 

sous Jésus Christ, dans l’âge de l’Évangile, ne consiste pas en un seul jour. Le jour de 

l’expiation comporte trois saisons, trois phases. Le jour de l’expiation dans l’âge de 

l’Évangile a débuté lorsque Jésus Christ a commencé son ministère. Ce jour s’est étendu 

sur toutes les 2000 ans; Il a œuvré pour compléter le perfectionnement de Son Église.   

Combien donc a duré le jour de l’expiation dans l’âge de l’Évangile ?  
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La réponse est donc 2000 ans et plus, car il a commencé depuis la première venue du 

Seigneur. 

Comment est-ce que l’ombre des activités d’Aaron, le jour des expiations, révèle les 

activités de Jésus Christ dans l’âge de l’Église ? 

Le jour de l’expiation, le souverain sacrificateur de l’Ancien Testament, Aaron, faisait 

quelque chose dans la première phase. Ensuite, il passe à la deuxième phase puis enfin 

à la troisième phase. Il y avait trois phases. De même, dans le ministère de Jésus Christ, 

notre souverain sacrificateur, il y a trois phases. La dernière phase du ministère de Aaron 

est une image de ce que Jésus Christ est en train de faire dans le présent. La saison, 

c’est ici, car nous sommes entrés dans cette troisième phase. 

Comment reconnaissons-nous les 3 phases dans le ministère d’Aaron et comment peut-

on reconnaître ces trois phases dans le ministère de Christ ? 

Lévitique 16 nous montre les 3 phases du ministère d’Aaron. Nous allons les expliquer 

afin de voir leur application dans l’âge de l’Église. 

Notre but est de reconnaître ce que Christ est en train de faire aujourd’hui afin de le suivre 

et de travailler avec Lui. Cela est lien avec notre transformation et avec la victoire qu’Il 

nous donne sur la douleur, la maladie et le vieillissement. En cette heure, plusieurs 

personnes vont y entrer et ne seront plus des personnes ordinaires.  

Quelles sont donc les 3 étapes du ministère du souverain sacrificateur dans l’Ancien 

Testament. Nous avons besoin de reconnaître cela puisqu’il est un type de Jésus Christ 

dans l’âge du Nouveau Testament.  

Le jour de l’expiation, le souverain sacrificateur porte deux types de vêtements1. Il y a 

celui qu’il utilise dans la première phase ; quand il finit avec cela, il le met de côté, prend 

l’autre type de vêtement pour accomplir la phase 2 et 3.  

 
1 Notons que les vêtements du souverain sacrificateur sont composés d’un ensemble de sept vêtements 
(Exode 28 :4; 42) : un pectoral, un éphod, une robe, une tunique brodée, un turban (tiare), une écharpe et 
un caleçon. Le premier type de vêtement est composé de la robe, du turban, de l’écharpe et du caleçon. 
En ajoutant les trois autres, on obtient le deuxième type de vêtement, le type de vêtement spécial. 
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Les vêtements portés par le souverain sacrificateur dans la première phase sont 

exactement semblables aux vêtements du sacrificateur à l’exception d’une seule 

différence. Il avait la tiare sur la tête.  

Dans la phase 2 et 3, il portait un type de vêtement spécial. Ce type de vêtement 

comprend 3 autres éléments qui ne figuraient pas dans le premier type de vêtement. La 

bible l’appelle le vêtement pour la gloire, la beauté, l’honneur. 

Le premier vêtement était pour la réconciliation du péché. Le sacrifice de réconciliation 

et l’œuvre en vue de la réconciliation se faisaient avec le premier type de vêtement. Mais, 

la deuxième et la troisième phases étaient réservées à l’expiation en elle-même. Elles se 

faisaient sans le sacrifice pour le péché. Ainsi, les vêtements portés par Aaron pour les 

phases 2 et 3 sont très significatifs. Ils montrent le genre de gloire dans laquelle se trouve 

Jésus lors des étapes 2 et 3.  

Dans la première étape, Aaron était comme ses fils ; dans la première phase du ministère 

de Jésus Christ, la parole est devenue chair comme nous. Jésus a pris part à la nature 

humaine en vue du sacrifice pour le péché. 

Mais quand Il a fini cela, il a mis de côté le corps de la chair et a revêtu un corps céleste, 

glorieux. Il est important de remarquer cela. C’est justement pour cela que Dieu s’assure 

que le souverain sacrificateur fasse les choses conformément à ses instructions. Ces 

choses étaient l’ombre de celles à venir.  

Voyons maintenant les 3 étapes du ministère de Jésus Christ dans le Nouveau 

Testament afin de mieux comprendre ce qui nous est relaté dans Lévitique 16 et de 

pouvoir dire : on comprend maintenant pourquoi Aaron a fait telle chose et telle chose 

parce que nous voyons Jésus faire telle chose et telle chose en cette heure. Lorsque tout 

cela était complété, Aaron venait pour prononcer les bénédictions sur Israël. Aussi, 

pendant l’un des jours de l’expiation, il prononçait les bénédictions du jubilé sur tout Israël. 

L’âge de l’Évangile est une combinaison du jubilé et l’expiation. De même, les 

bénédictions des deux combinés (jubilé et l’expiation) devaient être prononcées sur 

l’Église. 
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Hébreux 9 : 24, 26 et 28 nous montre les 3 étapes. Aussi, le verset 28 nous dit ce que 

Jésus fait dans le moment actuel et ce que nous devons faire maintenant.  

« 24 Car Christ n’est pas entré dans un sanctuaire fait de main d’homme, en imitation du 

véritable, mais il est entré dans le ciel même, afin de comparaître maintenant pour nous 

devant la face de Dieu.  

26 autrement, il aurait fallu qu’il eût souffert plusieurs fois depuis la création du monde, 

tandis que maintenant, à la fin des siècles, il a paru une seule fois pour abolir le péché 

par son sacrifice. 

28 de même Christ, qui s’est offert une seule fois pour porter les péchés de plusieurs, 

apparaîtra sans péché une seconde fois à ceux qui l’attendent pour leur salut ».  

Le temps des verbes utilisés en gras ci-dessus dans les versets 24 (présent), 26 (passé) 

et 28 (futur), permettent de distinguer clairement ces trois phases. 

1- Phase 1 : Jésus est apparu pour abolir le péché par Son sacrifice. Cela s’est déjà 

passé. Voir le verset 26. 

 

2- Phase 2 : Le verset 24 nous parle de cette phase. Cela se trouve au temps 

présent. Jésus apparaît actuellement dans le ciel devant la face de Dieu pour 

intercéder pour nous. 

 

3- Phase 3 : Le verset 28 nous parle de la phase 3 à venir. Il apparaîtra dans le futur 

sur la terre avec son corps glorieux, un vêtement de gloire.  

 

Il y a donc 3 phases, tel qu’on l’a vu dans Lévitique 16. Quand il a fini d’offrir le sacrifice 

pour le péché, il a mis de côté ses vêtements et met de nouveaux vêtements — 

Lévitique 16 : 22-24. 

Il portait alors les vêtements de gloire pour l’expiation. La réconciliation fait partie de 

l’expiation, mais l’expiation est plus large que la réconciliation.  
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Quand Il vient, Il ne vient plus comme étant un sacrifice pour le péché. En effet, Il a été 

victorieux et Dieu a entendu ses prières en faveur de Son Église. Pour tous ceux qui Lui 

obéissent, Il peut leur donner le salut éternel. Dieu a accepté Son sacrifice (Hébreux 5 : 

9 ; Hébreux 7 : 26). 

Si le sacrifice de Jésus n’avait pas été accepté, Il allait mourir, mais Sa mort n’aurait rien 

rapporté. Il n’y aurait pas eu de réconciliation, aucun bénéfice, aucune expiation, pas de 

résurrection pour quiconque.  

En tant que conducteurs, nous devons avoir une connaissance ferme sur ces choses. Ce 

que nous disons par l’Esprit de Dieu est que Hébreux 10 : 28 s’accomplit maintenant.. Le 

Christ glorieux est descendu sur la terre pour donner la plénitude du salut au faible reste 

de Son Église qui tient debout en cette heure. 

Il y a une activité que Christ est en train de faire maintenant. Aaron ne pouvait pas revenir 

pour bénir le peuple à moins d’avoir accompli correctement son travail. En effet, si son 

travail n’avait pas été fait correctement, il serait donc frappé de mort dans le Saint des 

saints. La deuxième étape n’aurait donc pas été finalisée. Mais s’il réussissait, il ressortait 

vers le peuple pour le bénir. 

Ce que nous disons donc est qu’en cette heure, Hébreux 9 : 28 s’est accompli. 
(Nous sommes donc dans la troisième phase du jour de l’expiation sous l’âge de 

l’Évangile). Actes 3 dit que le temps vient où toutes les choses que Dieu a promises 

seront données à des personnes humaines qui suivent Jésus. 

Dans Actes 3, la bible dit qu’au temps du rétablissement (la restitution) de toutes choses, 

le ciel ne pourra pas le retenir encore. Il viendra sur la terre pour donner tout ce qu’Il a 

promis, tout ce qu’Il veut accomplir, mais qui ne s’était pas encore accompli. 

Revenons au point de départ afin de voir comment répondre de manière pratique au 

ministère du Seigneur pour nous élever au-dessus de la douleur, de la maladie et du 

vieillissement.  

Il y avait un sanctuaire sur la terre et le Seigneur Dieu a habité au sein des enfants 

d’Israël. Mais Sa demeure invisible glorieuse est au-dessus dans les cieux. Nous 
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pouvons donc dire que Dieu a habité dans une demeure physique. Mais, sa demeure 

glorieuse dans le règne invisible est au ciel. Dans le tabernacle de Moïse sur la terre, 

nous avons le parvis, le lieu Saint et le lieu très Saint. Toutefois, Sa gloire se trouvait 

dans le règne invisible.  

Dans le Nouveau Testament, le tabernacle de Moïse sur la terre est un type du tabernacle 

céleste spirituel sur la terre. Dans l’âge de l’Évangile, il y a le tabernacle de Dieu qui 

réside dans le ciel et qui réside aussi sur la terre avec les fils et les filles des hommes. 

Le tabernacle de Moïse était physique, fait de bois, construit de main d’hommes. Mais 

dans le Nouveau Testament, Dieu demeure dans une demeure qui n’est pas faite de 

mains d’hommes. Tout ce que le souverain sacrificateur faisait dans le tabernacle 

physique est une ombre de ce que Dieu fait dans le tabernacle spirituel de l’âge de 

l’Évangile. Le tabernacle de Moïse est un type de Jésus, un type de Christ, un type de 

Son peuple. Le tabernacle de l’âge de l’Évangile sur la terre est le corps de Christ. Nous 

sommes le temple du Dieu vivant. Les trois étapes qui ont été faites sur la terre pendant 

le tabernacle de Moïse, Jésus le fait dans ce temple que nous représentons.  

On peut donc se poser la question de savoir : où se trouvent le parvis, le lieu Saint et le 

lieu très Saint dans ce temple qui est le tabernacle de l’âge de l’Évangile ? 

1- Le parvis est l’esprit de l’homme. C’est le lieu principal dans lequel Dieu a 

commencé les choses dans cet âge de l’Évangile. Notre esprit enveloppe tout 

notre corps et notre âme. Le parvis que vous et moi représentons pour Dieu parle 

de notre esprit régénéré. C’est là que Dieu commence le travail avec nous. 

2- Le lieu Saint est notre âme. 

3- Le lieu très Saint est notre corps.  

Tout cela habite/se trouve sur la terre. Dieu a rempli tout cela de notre homme esprit. Il 

va œuvrer dans notre âme et dans notre corps pour achever cela. L’apôtre Paul pouvait 

dire : ne savez-vous pas que votre corps est le temple du Dieu vivant ? 

À mesure que Dieu vient à nous, Sa gloire va nous couvrir complètement de l’esprit 

jusqu’au corps. Il va nous couvrir de son ombre. Mais notre corps va ressentir l’impact de 
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l’œuvre de Christ durant cette 3e étape au nom de Jésus. Nous allons être conscients de 

Sa présence dans notre corps. 

Revenons dans l’Ancien Testament pour regarder au souverain sacrificateur, aux 

sacrifices et au sang. Nous ferons ensuite le lien avec le Nouveau Testament.  

Aaron était celui qui sacrifiait. Ensuite, Aaron apportait un taureau, un bélier et 2 boucs. 

Tels étaient les sacrifices. La chose dont il se servait était le sang lorsqu’il sacrifiait les 

animaux. Nous avons donc celui qui faisait le sacrifice, les sacrifices et le sang des 

sacrifices. Ce point est très important puisque ce n’est qu’avec ces 3 éléments que nous 

pouvons comprendre ce que Jésus Christ a fait pour connaître aussi ce que sont nos 

responsabilités.  

Dans l’âge de l’Évangile, Jésus Christ est le souverain sacrificateur. Il est celui qui fait le 

sacrifice, Il est le sacrifice et Il est le sang de sacrifice. Jésus Christ s’est sacrifié Lui-

même par l’Esprit éternel selon Hébreux.  

Jésus Christ, en tant que Celui qui fait le sacrifice, est le souverain Sacrificateur-Roi.  

Jésus Christ, en tant que le sacrifice est l’Agneau de Dieu.  

Le sang de Jésus est le sang de l’Agneau immolé. Le sang de Jésus est une personne. 

Le sacrifice est l’Agneau, l’Agneau de Dieu qui a ôté le péché du monde. Aussi, celui qui 

fait le sacrifice n’est pas juste un souverain sacrificateur, mais un souverain Sacrificateur-

Roi.  

Du commencement jusqu’à la fin, il est question de Jésus Christ. Il exerce le ministère 

envers nous par la puissance de Son sang. Il est vivant pour toujours, ressuscité de la 

mort et est capable de nous sauver parfaitement. N’oublions pas ce point.  

Voici donc le point culminant de cet enseignement : c’est à la fin du jour de l’expiation, 

sous l’ère de l’Ancien Testament, que le travail des sacrificateurs commence. Ils font des 

sacrifices chaque jour, tout au long de l’année. La responsabilité des sacrificateurs c’est-

à-dire des fils d’Aaron et des fils des autres souverains sacrificateurs en leur temps 

commençait le jour après le jour de l’expiation jusqu’au prochain jour d’expiation.  

Quelle était donc l’importance de leurs sacrifices ? 
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Ils ne faisaient rien de nouveau. Ce qu’ils faisaient, c’était de s’apporter les bénédictions 

du jour de l’expiation. Tout ce qu’ils faisaient n’avait pas de sens si les sacrifices du jour 

de l’expiation n’étaient pas acceptés. Ce qu’ils faisaient donc tout au long de l’année était 

agréable aux yeux de Dieu en vertu de ce que le souverain sacrificateur a fait au jour des 

expiations. Tous les sacrifices tout au long de l’année ont été acceptés en raison de 

l’œuvre du souverain sacrificateur le jour des expiations. 

Dans le Nouveau Testament, nous les sacrificateurs, devons faire ce que les 

sacrificateurs ont fait en leur temps pendant le jour des expiations puisque l’expiation est 

maintenant continue. 

Qu’est-ce que les sacrificateurs ont fait durant les 365 jours ? 

Ils ont montré à Dieu qu’ils étaient prêts à se sacrifier eux-mêmes pour 

expérimenter les bénédictions de Dieu. 

Lévitique 1 dit que si nous désirons (avoir la volonté) faire une offrande à Dieu, de 

s’approcher pour le faire.  

Il nous dit donc que de même que des sacrificateurs ont fait auparavant, nous devons 

faire de même. Nous devons avoir la volonté, la volonté pour être des sacrifices qui se 

sacrifient. Nous sommes ceux-là qui font le sacrifice en vertu de notre bonne disposition. 

Nous sommes aussi des sacrifices en vertu du fait qu’on s’approche de Dieu. Nous 

devons intercéder et la passion de la vie devrait être incluse dans notre intercession. À 

mesure qu’on s’approprie du sang de l’Agneau, ce sang sera mélangé avec notre sang. 

Nous ne nous tuons pas, mais l’intercession et les soupirs doivent accompagner notre 

désir et notre offrande. Nous devons soupirer. Ce soupir provient de l’appréciation de 

l’efficacité du sang et de la connaissance que nous avons. Alors, nous pouvons crier et 

dire : transforme-nous par la puissance de Ton sang. Ce n’est pas une déclaration 

fortuite, mais nous devons gémir à mesure qu’on s’approprie du sang afin que le sang 

apporte les transformations dans nos vies. Nous savons que nos prières et nos soupirs 

seront acceptés de Dieu grâce à ce que Christ est en train de faire pendant l’expiation — 

1 Pierre 2 : 4-5 « Approchez-vous de lui, pierre vivante, rejetée par les hommes, mais 

choisie et précieuse devant Dieu ;  
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5 et vous-mêmes, comme des pierres vivantes, édifiez-vous pour former une maison 

spirituelle, un saint sacerdoce, afin d’offrir des victimes spirituelles, agréables à Dieu par 

Jésus Christ ». 

Nous devons nous approcher de Dieu telles des pierres vivantes. Sous l’Ancien 

Testament, ils apportaient un animal. Nous n’avons que nous-mêmes à offrir à Dieu. 

Apporter un animal devant Dieu consiste en notre amour pour Dieu, notre appréciation 

de l’œuvre de la rédemption et de l’expiation. Lorsque nous adorons Dieu, que nous 

intercédons et que nous faisons des confessions de foi, c’est comme apporter les 

sacrifices du Nouveau Testament, des sacrifices spirituels devant le lieu Très Saint. Nous 

sommes ainsi en train de travailler avec notre corps et notre âme disant : nous avons foi 

en ce que Dieu a fait, nous avons foi en l’efficacité du sang ; élève-nous au-dessus de la 

douleur, de la maladie et du vieillissement. 

Nous devons nous approcher de Dieu. Comme le dit le prophète, nous devons apporter 

dans la maison de Dieu un sacrifice de louange. Nous devons nous approcher de Dieu 

avec des sacrifices spirituels. Ce faisant, nous savons que la parole de Dieu ne peut pas 

échouer. Nous serons délivrés de la douleur, de la maladie et du vieillissement en cette 

heure. Mais cela serait possible en faisant usage de ce que Christ a pourvu. Lorsqu’on 

viendra avec ce désir, ce serait supérieur au fait que le sacrificateur apporte des boucs. 

Nos louanges, selon Hébreux 13 : 15 représentent un sacrifice à Dieu. Nous devons être 

impliqués dans notre transformation. Nous devons nous approcher du Dieu vivant 

puisque nous sommes des pierres vivantes. Aussi, ce que nous faisons est basé sur 

notre foi en ce qu’Il a fait. Et puisque c’est par grâce, nos sacrifices spirituels ne peuvent 

qu’être acceptés à cause de Jésus Christ.  

Nous devons nous approcher, comme des pierres vivantes et non charnelles; nous 

devons nous tenir dans le Saint des saints, là où Christ se tient également selon Hébreux 

10 : 19. Dans la présence de Dieu qui vit dans notre corps par la puissance de Son Esprit, 

Il va nous vivifier et nous transformer. Étant en communion avec Lui et apportant des 

sacrifices de louanges, d’intercessions et de soupirs, disant au Seigneur : Toi seul peux 

nous transformer, c’est entre Toi et nous, Il va nous accepter. Nous ne devons pas 
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accepter quelque chose de moindre que le changement de notre corps. Pour cela, nous 

devons gémir pour la libération de notre corps.  

Nous devons comprendre qu’en tant que sacrificateurs, nous devons sacrifier quelque 

chose. Tout comme Christ s’est sacrifié, nous devons aussi nous sacrifier dans un sens. 

Nous devons avoir ce désir profond et vivre dans Sa présence. Il est vrai que nous devons 

servir Dieu devant les autres. Mais lorsque nous entrons dans le lieu de la dévotion, nous 

devons Lui dire : change-nous. Et nous devons gémir en dedans de nous-mêmes 

conformément à 2 Corinthiens 5. Nous devons gémir pour un changement, pour la 

rédemption de notre corps. 

Romains 8 : 22-23 « 22 Or, nous savons que, jusqu'à ce jour, la création tout entière 

soupire et souffre les douleurs de l'enfantement. 23 Et ce n’est pas elle seulement ; mais 

nous aussi, qui avons les prémices de l’Esprit, nous aussi nous soupirons en nous-

mêmes, en attendant l’adoption, la rédemption de notre corps ».  

Il y a un gémissement dans le verset 22. Le monde tout entier soufre des douleurs de 

l’enfantement.  

Dans Apocalypse 21 : 3-4, Dieu a montré le moment où Il va se rappeler du monde. 

Quand bien même le monde soupire et gémit au milieu de la souffrance et de la mort, ils 

ne savent pas ce pour quoi ils gémissent. 

Mais nous, nous gémissions en nous-mêmes, désirant la rédemption de notre corps. Un 

bon leader devrait être en mesure d’exhorter les autres et de montrer l’exemple en lui-

même, désirant la rédemption par la puissance du sang de l’Agneau afin d’expérimenter 

un changement dans notre corps. Dieu va nous changer en cette heure. Un bon 

conducteur devrait être capable de conduire le peuple pour que ce dernier puisse voir 

l’accomplissement des desseins de Dieu dans leur vie, pas seulement en disant cela, 

mais en vivant dans la réalité de ces choses. En effet, celui qui vit et qui croit 

expérimentera un changement de vie. 

Dieu nous bénisse ! 
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Lisons 1 Pierre 1 : 5 « à vous qui, par la puissance de Dieu, êtes gardés par la foi pour le 

salut prêt à être révélé dans les derniers temps ! ». 

Qui sont ceux qui sont gardés par la foi pour le salut prêt à être révélé dans les derniers 

temps ? 

Il y a quelque chose d’inhabituel qui n’a point été dit auparavant, mais qui sera révélé en 

ce moment. En ce moment (23 décembre 2023 et les jours suivants), il y a une chose 

d’inhabituelle concernant le salut qui sera révélé. 

Psaumes 98 : 1-3 « 1 Chantez en l’honneur de l’Éternel un cantique nouveau, car il a fait 

des merveilles ! Sa main droite et son bras saint lui ont assuré la victoire. 2 L’Éternel a 

fait connaître son salut, il a révélé sa justice sous les yeux des nations. 3 *Il s’est souvenu 

de sa bonté [a] et de sa fidélité envers la communauté d’Israël. Jusqu’aux ex1trémités de 

la terre, on a vu le salut de notre Dieu ». 

Nous chanterons un cantique nouveau, le cantique de Moïse et celui de l’Agneau, car Il 

a fait quelque chose d’inhabituel qui sera révélé en ce moment. 

Toutes les extrémités de la terre verront le salut de notre Dieu, car toute la créature 

soupire après la manifestation des fils de Dieu. Dieu fera des choses excellentes 

maintenant et dans les jours à venir. Sa main droite et Son bras saint lui ont assuré la 

victoire. L’Éternel a fait connaître son salut, il a révélé sa justice.  

À la fin de chaque époque, Dieu fait des choses inhabituelles pour manifester la 

puissance du salut. Dans les temps anciens, à la fin de ces époques, il faisait quelque 

chose d’inhabituel pour montrer sa puissance et pour établir un témoignage pour le temps 

présent et les jours à venir. Donc, tout ce qu’Il fait à la fin de chaque époque vise à établir 

un témoignage pour le temps à venir.  

Message du 23 déc. AM : Frère Adé 
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Il y a le cours normal de la vie des hommes qui consiste à vivre dans la vanité, sous la 

servitude de la mort. Ils vivent pour mourir. Mais, en ce moment précis, Dieu fait quelque 

chose d’inhabituel. Il fait des merveilles.  

Il nous est dit qu’Énoch a marché avec Dieu. Il ne fut plus puisque Dieu l’a enlevé. Dieu 

est donc intervenu dans la situation. Il a fait quelque chose d’inhabituel et de merveilleux. 

Dieu a manifesté Sa main droite et Son bras saint. Et Énoch a été enlevé. 

Autre chose d’inhabituel que Dieu a fait encore est que lorsque l’âge était sur le point de 

conclure, Noé a trouvé grâce aux yeux de Dieu. Dieu l’a revêtu du sang de l’Agneau. Il a 

été couvert par expiation. Le sang l’a couvert en dedans et en dehors. Alors, il a été élevé 

au-dessus de tout jugement qui était sur le point de s’abattre sur la terre, lui et sa maison. 

Ils ont été couverts par l’expiation. 

Une autre époque encore devait parvenir à sa fin et Dieu a encore fait des choses 

merveilleuses. Dieu voulait établir un nouvel ordre des choses, alors Il s’est mis en 

mouvement. Les enfants d’Israël étaient en captivité en Égypte. Mais par le sang de 

l’Agneau, Dieu les a fait sortir et a complètement détruit le pouvoir de l’Égypte. 

Un nouvel ordre est sur le point de s’établir. L’ordre de l’Ancien Testament était sur le 

point de paraître, car cette époque prenait fin. Mais Dieu a fait une chose inhabituelle en 

délivrant Israël par le sang de l’Agneau puis les a conduits dans le désert. 

Quelque chose d’inhabituel qui n’a jamais eu lieu dans l’histoire de l’humanité s’est passé 

alors que Dieu les conduisit dans le désert. Pendant 40 ans, la présence de l’Immortel 

les a revêtus ; la gloire de Dieu les a recouverts. La mort, la maladie, la faiblesse ont été 

suspendues. La gloire de Dieu qui préserve était tellement sur eux que leur vêtement ne 

s’est pas usé, leurs chaussures ne se sont point usées. La gloire de Dieu les a gardés 

intacts : une chose inhabituelle que le monde n’avait jamais expérimentée. Dieu est 

intervenu pour manifester Sa présence et les préparer à l’époque à venir en vue d’établir 

un témoignage qui sera vu dans le temps présent et les jours à venir. 

Lorsque l’époque était sur le point de finir, Dieu a encore fait quelque chose d’inhabituel. 

On nous parle de Siméon, un homme fort avancé en âge et de la prophétesse Anne qui 

était aussi fort avancé en âge. La fin de cette époque était arrivée et Dieu voulait montrer 
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Sa puissance salvatrice. Ainsi, Dieu dit à Siméon : « Je te maintiens en vie. La mort n’aura 

point de pouvoir sur toi ; rien ne pourra perturber ta paix, rien ne pourra te faire du mal, 

l’œuvre de la servitude de la corruption qui mène à la mort n’aura point de pouvoir sur 

toi. Je te maintiendrais en vie jusqu’à ce que tu voies mon salut ». 

Nous sommes donc dans le moment où Dieu fera encore des choses terribles, où la 

plénitude de la puissance salvatrice de Dieu sera manifeste sur la terre.  

Donc, 1 Pierre 1 : 5 parle d’un peuple qui sera gardé en vie, en bonne santé, en paix, 

dans la prospérité et qui sera délivré de toute douleur, de toute maladie, de la mort et du 

vieillissement. Le processus de la mort les concernant sera inefficace. Tous leurs organes 

seront renouvelés. Ils auront la vigueur de leur jeunesse. Et ils ne subiront aucune 

déchéance morale. Tout ce qui a trait au péché et à la mort serait arrêté en eux. Il n’y 

aura point de rétrogradation les concernant. Tous leurs intérêts seront maintenus en vie.  

Il est dit que cela est possible par la puissance de Dieu. 

Quelle qu’en soit la maladie pour laquelle il n’y a aucun traitement, la puissance du Dieu 

créateur seule peut guérir cela. En ces derniers temps dans lesquels nous sommes, il y 

aura un peuple qui sera gardé par la puissance de Dieu. Rien ne pourra leur faire du mal.  

Philippiens 3 : 19-21 : « 19 Leur fin sera la perdition ; ils ont pour dieu leur ventre, ils 

mettent leur gloire dans ce qui fait leur honte, ils ne pensent qu’aux choses de la terre. 

20, Mais notre cité à nous est dans les cieux, d’où nous attendons aussi comme Sauveur 

le Seigneur Jésus Christ, 21 qui transformera le corps de notre humiliation, en le rendant 

semblable au corps de sa gloire, par le pouvoir qu’il a de s’assujettir toutes choses ». 

C’est cette puissance qui va intervenir dans toutes nos situations et nous fera sortir des 

douleurs, de la mort. Cette puissance va pénétrer dans notre généalogie pour détruire 

tout ce qui était dans notre lignée et qui circule depuis longtemps. Une transformation 

totale et complète se fera. Cette puissance va transformer notre sang, va entrer dans nos 

cellules et détruire la semence du serpent dans le corps de l’homme : il s’agit d’une 

transformation totale. La puissance de Dieu va transformer toutes choses/situations pour 

nous ramener et nous garder en vie. Cette puissance est à l’œuvre maintenant. Elle va 

transformer notre corps et fera que notre corps sera transformé à la gloire de Dieu. Cette 
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puissance agit en dedans et cela paraît en dehors aussi. Elle va changer ce corps 

humain, et la rendra conforme à l’image du corps glorieux de Jésus, qui est un corps 

sanctifié. Mais avant cela, cette puissance va pénétrer dans ce corps mortel pour arrêter 

le processus du vieillissement, de sorte qu’étant toujours dans ce corps humain, nous ne 

serons plus sujets au vieillissement. 

Notre corps est le temple de Dieu. Dieu a débuté avec notre esprit. Il œuvre dans notre 

âme afin de la changer. Mais le dernier niveau de Son œuvre de rédemption se fera dans 

notre corps. Lorsque cela sera achevé en nous, Dieu entrera dans son repos. 

Psaumes 132 : 13-16 : « 13 Oui, l’Éternel a choisi Sion, Il l’a désirée pour sa demeure : 

14 C’est mon lieu de repos à toujours ; J’y habiterai, car je l’ai désirée. 15 Je bénirai sa 

nourriture, Je rassasierai de pain ses indigents ; 16 Je revêtirai de salut ses sacrificateurs, 

Et ses fidèles pousseront des cris de joie ». 

Le Seigneur nous a choisis et nous a désirés pour Sa demeure car notre corps est le 

temple de Dieu. Nous pousserons des cris de joie lorsque le Seigneur entrera dans Son 

repos, par la rédemption de notre corps. Cela arrivera, car le Seigneur va achever l’œuvre 

de la rédemption par la rédemption de notre corps. Lève-toi, Éternel, viens à ton lieu de 

repos, Toi et l’arche de ta majesté ! 

1 Pierre 1 : 5 nous parle de ceux qui sont gardés par la puissance de Dieu. Rien d’autre 

ne peut accomplir cela en eux. Ne nous y trompons pas : Dieu est en train de révéler une 

chose inhabituelle et merveilleuse en cette dernière heure. 

Cette puissance de Dieu travaillera en nous par la FOI. 

Elle va œuvrer en nous et à travers de nous par la foi. La foi doit être active. C’est par la 

foi que cette puissance de Dieu va œuvrer et nous emmener dans cette sphère où le 

vieillissement est arrêté. Cette foi est active, elle est aussi dynamique. Elle fait qu’il y a 

un courant / une communication entre nous et Dieu. 

Hébreux 11 : 5-6 : « 5 C’est par la foi qu’Énoch fut enlevé pour qu’il ne vît point la mort, 

et qu’il ne parut plus parce Dieu l’avait enlevé ; car, avant son enlèvement, il avait reçu le 

témoignage qu’il était agréable à Dieu. 6 Or sans la foi il est impossible de lui être 
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agréable ; car il faut que celui qui s’approche de Dieu croie que Dieu existe, et qu’il est le 

rémunérateur de ceux qui le cherchent ». 

Par la foi, Énoch a marché avec Dieu. Il s’agit d’une foi très active et dynamique. Si la foi 

est présente, elle va nous propulser vers Dieu. Cette la foi doit être envers Dieu. Elle 

nous amènera à travailler avec Dieu. Elle nous amènera à venir vers Dieu. Cette foi est 

sur la base de ce que Dieu a fait en lien avec ce qu’Il a révélé vouloir faire. La foi doit être 

présente pour que cette puissance soit à l’œuvre. Elle doit nous donner la force de venir 

à Dieu, de marcher avec Lui et de le chercher (Philippiens 3 : 19).  

Donc, si cette foi est présente, elle va œuvrer en nous, elle nous permettra d’entrer dans 

l’intimité avec Dieu sur la base de ce qu’Il nous aurait révélé. Nous aurons la soif de le 

chercher dans la méditation de la parole de Dieu ; cette parole qui est relative à ce qu’Il 

dit qu’Il veut accomplir. Cette foi fait de nous un étudiant de la parole et cette parole 

deviendra douce dans notre bouche. Bien qu’étant dans Sa présence, nous allons désirer 

nous approcher davantage de Lui dans l’adoration, l’intercession, les soupirs, etc.  

La foi est très active. Si l’on ne le cherche pas de façon croissante, cela signifie que la foi 

n’est pas présente. C’est le Saint Esprit qui nous donne la force de prier, par des soupirs 

inexprimables. Celui qui s’approche de Dieu doit croire que Dieu existe, et qu’Il est le 

rémunérateur de ceux qui le cherchent. Il est celui qui EST. Nous devons savoir que Dieu 

est celui qui EST. Il est la résurrection et la vie, le Dieu qui rend la vie aux morts et qui 

appelle les choses qui n’existent pas comme si elles existaient. La foi doit nous pousser 

à nous approcher de Dieu. Il n’a pas seulement la puissance de faire ce qu’Il a dit qu’Il 

ferait, mais Il est intègre pour l’accomplir aussi.  

La foi a poussé Énoch vers Dieu. Il a donc commencé à marcher avec Dieu de manière 

inhabituelle. Telle était l’expression de sa foi. Qu’il en soit ainsi pour nous aussi, alors, 

nous viendrons à Lui par des sacrifices et des actions de grâce. De plus, Dieu est le 

rémunérateur de ceux qui le cherchent. La foi nous amène à être diligents (dans la prière, 

l’intercession, etc. …) pour chercher Dieu. Sans la diligence, la foi est faible. Plus la foi 

grandit, plus la diligence grandit aussi. 
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La foi est aussi dynamique. Alors que nous venons à Lui, Il nous parlera et s’ouvrira à 

nous. Il nous fera entendre de plus en plus fort le son de la trompette. Il nous fera voir les 

choses de manière plus claire. Il fera que nous aurons plus de conviction et d’assurance 

en Lui. Nous deviendrons fermes. Il nous communiquera même des choses qui viendront 

ancrer notre foi en Lui. Il nous révélera les choses cachées de nos situations et nous fera 

connaître Son plan nous concernant spécifiquement. Il fera donc de nous un prophète et 

nous serons à mesure de parler. Il nous donnera une mission à accomplir ainsi que le 

rôle que nous aurons à jouer dans le temps de la fin actuelle. Nous aurons ainsi un 

témoignage.  

C’est ce qui est arrivé à Énoch. Quand il a commencé à marcher avec Dieu, Dieu a 

commencé à s’ouvrir à lui et à lui montrer ce qu’Il va faire avec lui. Il a commencé par 

comprendre le but de Dieu. Il est devenu un prophète. La bible nous dit qu’il a prophétisé. 

Jude 1 : 14 dit « C’est aussi pour eux qu’Énoch, le septième depuis Adam, a prophétisé 

en ces termes : Voici, le Seigneur est venu avec ses saintes myriades ». Puissions-nous 

avoir chacun un témoignage alors que nous nous approchons de Dieu. 

C’est également ce qui est arrivé à Siméon. Alors qu’il s’est approché de Dieu, il a reçu 

un témoignage et a commencé par prophétiser. 

La puissance de Dieu va opérer ces choses en nous au travers de la foi active et vivante. 

Puissions-nous faire partie de cette génération qui cherche le Dieu de Jacob. Alors que 

nous nous approchons de Lui, nous serons recouverts du sang de l’expiation en dedans 

comme en dehors. 
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Les merveilles de la compassion de Jésus Christ nous sont déclarées aujourd’hui. Le 

cœur de tout un chacun a faim de la puissance et de la manifestation de Dieu. 

L’espérance de l’église ne peut donc être déçue. La gloire de l’intervention de Dieu, 

laquelle intervention appartient à la fin des âges, est annoncée aujourd’hui dans ce que 

nous expérimentons. Le Dieu très haut va apporter son réconfort à Son peuple. 

Dans Apocalypse 21 : 2 - 4, il est question d’une grande voix qui accompagne une vision. 

C’est une grande voix qui provient du ciel. Le plus grand jour et le plus grand désir de 

l’humanité nous sont annoncés comme s’accomplissant au travers de cette voix. 

Lisons : « 2 Et je vis descendre du ciel, d’auprès de Dieu, la ville sainte, la nouvelle 

Jérusalem, préparée comme une épouse qui s’est parée pour son époux. 3 Et j’entendis 

du trône une forte voix qui disait : voici le tabernacle de Dieu avec les hommes ! Il habitera 

avec eux, et ils seront son peuple, et Dieu lui-même sera avec eux. 4 Il essuiera toute 

larme de leurs yeux, et la mort ne sera plus, et il n’y aura plus ni deuil, ni cri, ni douleur, 

car les premières choses ont disparu ». 

Méconnus du monde, Dieu est en train d’œuvrer au sein de Son peuple qui est Son 

temple. Pendant 1400 ans, Il a œuvré sur la terre avec les enfants d’Israël. C’était un 

temps de préparation, l’ombre des choses à venir. Puis vint Jésus, annonçant un nouvel 

âge. 70 ans après l’annonce du nouvel âge, l’apôtre Jean a reçu le témoignage du 

ministère de Jésus Christ. Il a dit : Au commencement était la Parole, et la Parole était 

avec Dieu, et la Parole était Dieu. Elle était au commencement avec Dieu. Toutes choses 

ont été faites par elle, et rien de ce qui a été fait n’a été fait sans elle.  

La lumière a lui dans les ténèbres de la terre et les ténèbres se sont écroulées devant la 

lumière. Les ténèbres ne pouvaient pas subsister devant elle.  

Il déclara encore que la parole fut chair et qu’elle a habité parmi les hommes. Cette parole 

devenue chair se trouve dans le sein du Père. Jean a poursuivi son témoignage dans un 

Message du 23 déc. PM : Frère Hope 
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style unique dont l’autorité est issue de la rencontre avec le Dieu glorieux. Il a poursuivi 

en parlant du premier tabernacle, mais aussi du nouveau.  

Moïse a construit le tabernacle en 9 mois. Tous ceux qui sont sensibles peuvent 

reconnaître que ces 9 mois représentent la durée d’une grossesse (enfant dans le sein 

maternel).  

Jean a dit que la loi est venue au peuple par Moïse. Aussi, la puissance de cette loi et du 

tabernacle que Moïse a construit a fait qu’Israël a reçu la présence du Dieu vivant qui l’a 

considéré comme seule grande nation sur la terre en ce temps et même aujourd’hui. Jean 

a témoigné du fait que Dieu est venu vers Moïse. Toute la loi et le tabernacle représentent 

l’ombre des choses que Jésus Christ a faites. Puis Jean a ajouté : bien que la loi soit 

venue par Moïse, la grâce et la vérité sont venues par Jésus Christ. Le tabernacle de 

Moïse a été construit en 9 mois. Dans la dispensation de la grâce et de la vérité qui est 

venue par Christ, Il a dit : je bâtirais mon église et les portes du séjour de la mort ne 

prévaudront point contre elle. Cette déclaration de Jésus Christ remonte aussi longtemps 

avant même la création de l’homme. L’ancien tabernacle et le peuple de l’ancien 

tabernacle (le peuple d’Israël) étaient grands. Mais, ils n’avaient pas le pouvoir ni la 

domination sur les portes du séjour de la mort. Sachant cela, Dieu leur a dit qu’il y a de 

l’espérance pour eux dans le sauveur qu’Il va leur susciter. L’Église que Jésus Christ a 

bâtie est la véritable habitation de Dieu.  

Je bâtirais mon Église et les portes du séjour de la mort ne prévaudront point contre elle. 

Jésus a dit que Son Église allait dominer sur les poissons de la mer, sur les oiseaux du 

ciel et sur tout animal qui se meut sur la terre. L’Israël de l’ancien tabernacle est de la 

terre, terrestre. Mais Dieu est en train de révéler l’Église que Jésus Christ est en train de 

construire depuis 2000 ans. L’Église de Jésus Christ est en construction depuis 2000 ans 

et maintenant, nous sommes à la fermeture du travail effectué par Christ en lien avec 

Son Église. Le Seigneur doit révéler son Église et montrer la gloire de ce tabernacle de 

Christ. Nous sommes à la fermeture du temps où Il doit montrer ce qu’Il a accompli 

pendant 2000 ans. Nous sommes bénis d’entendre le son de l’Évangile de Christ en cette 

heure de la fin. Telles sont les voies de Dieu. Il ne fait pas ses choses dans le secret.  
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Nous ne pouvons passer sous silence le fait que Jésus est né dans une mangeoire. Il 

était dans un endroit où les fermiers gardaient leur troupeau. On peut se demander : 

Pourquoi ö Dieu, délaisses-tu ton enfant en danger dans cet endroit ? Mais c’est la 

manière d’agir de Dieu, qui consiste à utiliser les choses faibles pour confondre les sages 

de ce monde. Avant qu’il ait 6 mois, Satan s’était enragé et a décidé de tuer l’enfant. Mais 

Dieu était au contrôle. Nous savons que Dieu a délivré son fils des dangers.  

Christ a dit qu’Il va bâtir Son Église et les portes du séjour des morts ne prévaudront point 

contre elle. Il est à l’œuvre depuis plus de 2000 ans, façonnant les caractères de Son 

Église, ôtant les erreurs du milieu de son Église. Ce que Moïse n’a pas pu faire, Jésus 

est en train de le faire. Il fait avancer l’Église à un niveau où Il pourra la révéler. Mais 

cette Église doit dominer sur les poissons dans la mer, les oiseaux du ciel et les bêtes 

des champs. Dieu est sur le point de montrer le plan qu’Il avait concernant l’Église avant 

la création du monde. Les gens parlent de la 3e guerre mondiale. Mais la plus grande 

guerre qui sera livrée est celle entre l’Église et le monde de Satan et le monde de la 

méchanceté. Nous sommes à l’heure de la préparation finale de l’Église. Il est en train 

de revêtir son Église. Il appelle son Église par Son nom, tel qu’un homme appelle sa 

femme de son nom. Il regarde sa fiancée et doit la revêtir de la plénitude de Sa puissance. 

Il est en train de le faire maintenant. Dans la guerre qui est à venir, de même que Satan 

a échoué à tuer Jésus, l’Église va démontrer une expertise dans la domination sur les 

œuvres de ce monde. Le tabernacle se tient sur la terre avec ses deux pieds, il est visible 

et vêtu convenablement. Le Seigneur va revêtir Son épouse de Sa puissance et de Sa 

gloire merveilleuse. Nous verrons donc un peuple qui aura la domination sur les 

royaumes des ténèbres, car sa fiancée doit être révélée dans le monde entier. Cette 

fiancée, apparemment faible, représente toutefois la fierté de Dieu. Elle est présente 

partout dans le monde. Le plus grand tabernacle est sur le point d’être manifesté. Satan 

viendra contre elle avec les armes et les artilleries des hommes. Mais l’Église, ce 

tabernacle céleste, ne peut être assujettie.  

Nous sommes à la veille de ce grand combat. L’Église est plus qu’une entité humaine. 

Elle est rendue divine. Ce que Dieu a fait pour le peuple de l’ancien tabernacle et pour le 

peuple d’Israël pendant 40 ans, Il est sur le point de le faire à nouveau maintenant. Il l’a 
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fait pour chacune des tribus d’Israël. Chaque tribu a bénéficié de la couverture de Dieu 

et les maladies et autres défis n’étaient plus.  

Ce qui leur est arrivé n’a rien à voir. 

Le tabernacle de l’Ancien Testament était élevé au-dessus de la douleur, de la maladie 

et du vieillissement alors qu’il était revêtu de cette puissance qui vient à nous par la 

présence glorieuse qui enveloppe. Ce sera la puissance telle que le monde ne l’a jamais 

vue. Dieu fait toujours des choses de manière à étonner les hommes. Il le fait peu à peu 

et le monde ne le sait pas, car il ne le connaît pas. Mais nous sommes ici et témoins de 

ces choses. Nous sommes contents et reconnaissants du fait que Dieu est en train 

d’impliquer Son église dans la connaissance de ce qu’Il est en train de faire. Il requiert 

de nous de la soumission et de l’obéissance dans ce qu’Il fait. L’Église aura alors une 

expertise/maîtrise corporative des choses que Dieu est en train de faire.  

Il y a des armes nucléaires provenant du royaume des ténèbres qui sont destinées à faire 

beaucoup de dégâts. L’homme détient ce pouvoir actuellement. Mais, cette arme ne peut 

fonctionner sur l’épouse, car l’époux est en elle. La bible dit que la sagesse pour détruire 

la puissance de l’ennemi a été donnée à l’Église. S’ils viennent contre nous physiquement 

pour détruire un enfant de Dieu, ils trouveront cela impossible en raison de ce revêtement. 

Ce grand tabernacle se trouvera plus grand dans tous les aspects de nos vies. Lorsque 

cette sagesse de l’ennemi sera maîtrisée par l’Église, il y aura alors un grand événement 

qui se produira sur la terre. C’est ce que nous voyons dans Apocalypse 21. 

C’est le Dieu qui habite l’Église de Dieu qui viendra sur la terre. Il va ôter la douleur, la 

maladie et le vieillissement. C’est ce qui arrivera sous peu. Nous témoignons donc que 

la puissance de la rédemption que Dieu donne au travers de la grâce et de la vérité va 

nous élever au-dessus de la douleur, la maladie et le vieillissement. Rien ne se produira 

dans ce monde tant que nous ne serons revêtus de cette puissance. Le monde parle de 

la 3e guerre mondiale. Mais nous déclarons qu’il n’y en aura pas tant que l’Église ne sera 

pas revêtue de cette gloire comme Dieu le désire. L’ombre de la destruction se trouve 

partout dans le monde, mais ce plus grand tabernacle retient cela.  
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Que trouvons-nous donc dans l’Église ? Beaucoup de défis comme si nous n’étions pas 

le peuple dont le Seigneur parle. C’est comme cela que c’était au commencement de 

l’Église. Ceux qui ont vécu avec Lui pendant trois ans et demi ont vu Sa gloire et Sa 

majesté et les miracles accomplis », mais ils étaient remplis de peur. Mais le Seigneur 

leur a dit : Demeurez ici jusqu’à ce que je vous baptise du Saint Esprit. Dans cet état, 

quand l’esprit les a remplis, ils ont été fortifiés.  

Telle est notre condition aussi. Nous sommes en proie avec des défis, mais Dieu qui 

donne la gloire est au-dessus de nous et Il est confiant face à sa construction, face à son 

tabernacle. L’apôtre Jean, son testamentaire nous a donné trois signes que Jésus a 

accomplis six mois avant sa crucifixion. Le Seigneur a ordonné son ministère pendant les 

trois ans et demi afin de mettre le doigt sur certaines choses. C’est la preuve que nous 

n’échouerons point. Ci-dessous ces trois signes :  

1- Il avait le pouvoir sur la nature, le pouvoir sur les nations et le pouvoir sur les forces 

naturelles : Il a marché sur les eaux. Jean 6. 

Nous marcherons sur les eaux. On ne parle pas ici des océans et des fleuves. 

Mais nous allons tellement croire en Dieu que nous allons nous avancer sur 

l’autorité de Sa parole. Un peuple aura une si grande croyance en Son Dieu et 

connaitra Son Dieu comme étant le Dieu qui donne le pouvoir sur la douleur, la 

maladie et le vieillissement. Les eaux coulent et nous allons y poser nos pieds. Ce 

sera comme si nous étions sur le point de nous noyer, mais le Seigneur va nous 

saisir, car nous aurons placé notre confiance en Lui. 

2- Il avait guéri l’homme né aveugle. Il a ouvert les yeux des aveugles.  

La bible dit que cela n’a jamais eu lieu depuis l’histoire du monde. Nous sommes 

confrontés aujourd’hui à ces défis. Mais nous recevons la touche de Dieu sur nos 

yeux. Dieu va le faire en ces jours. Tout comme Jésus a ouvert les yeux de 

l’aveugle-né, de même Son tabernacle va ouvrir les yeux de tous; Il est en train de 

former/enseigner son Église. Il leur donne la clé, l’autorité. Nous allons invoquer 

le Seigneur pour cela. Il nous donnera les clés. Il a fait cela peu de semaines avant 

d’aller sur la croix. Nous vivrons dans ces réalités. Cette puissance nous sera 

donnée alors que nous le demandons. 
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3- Le dernier miracle rapporté par Jean est celui de la résurrection de Lazare. Lazare 

était mort et son corps totalement pourri, corrompu. 

Tout comme Christ l’a fait avant d’aller à la croix, nous devons aussi le faire alors 

que nous célébrons Sa victoire sur la croix aux yeux de toute l’humanité. L’époux 

et l’épouse doivent démontrer la puissance sur le règne de la mort. Jésus a attendu 

trois jours avant de venir afin de permettre au corps de pourrir. Il y aura la 

résurrection des morts alors que nous sortons pour annoncer l’Évangile. Nous 

ferons face à deux grands aspects du message de la résurrection. Nous allons 

témoigner de cela en cette dernière heure. 

Avec ces trois signes, Il nous a donné une indication selon laquelle, ce qu’Il a fait 

auparavant, Il va le faire encore. Accrochons-nous à Dieu, car il n’y a rien qu’on va 

demander qu’Il ne fasse pas. Il n’est pas un magicien qui a à démontrer des choses. Il 

nous amène dans une manifestation. La grâce et notre vie seront UN. Dieu fait cela en 

nous et nous devons nous soumettre à Son travail. 

En cette heure, le Seigneur nous invite à venir là où Il se trouve pour nous approcher de 

Lui, pour chercher Sa face afin qu’Il puisse nous revêtir de cette puissance glorieuse et 

même de plus. Cela se fait en deux arrangements. Après avoir parlé de notre présent 

héritage, nous devons parler du témoignage.  

Il y a deux divisions de choses en lien avec la provision de l’alliance de la grâce. Il y a 

deux aspects : la première concerne ce qui nous appartient seulement lorsque nous en 

avons connaissance. Donc, la connaissance de ce que Dieu nous a donné est essentielle 

pour bénéficier de cette bénédiction de la grâce. Elle nous est donnée gratuitement. Nous 

avons notre présent héritage et celui à venir. Ces deux courants de bénédictions font 

référence à notre héritage.  

L’accent sera mis sur l’aspect de notre présent héritage. Il y a l’héritage présent qui a 

débuté depuis le début de l’âge de l’Église jusqu’à maintenant. Cet héritage s’est ouvert 

depuis le moment présent jusqu’au moment du retour de notre Seigneur. Les éléments 

de cet héritage appartiennent à l’âge présent. Nous devons connaître notre héritage 

présent, ceux qu’on doit avoir par la connaissance et la foi en Dieu. Pour ce qui est de 

l’héritage à venir, il requière un plus de nous. 
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Colossiens 1 : 12 « 12 Rendez grâces au Père, qui vous a rendus capables d’avoir part 

à l’héritage des saints dans la lumière, 13 qui nous a délivrés de la puissance des 

ténèbres et nous a transportés dans le royaume du Fils de son amour ». 

Tel est notre héritage présent. C’est l’héritage des saints dans la lumière. Cela est divisé 

en deux : tout ce que l’Église connaît en général et ce que l’Église doit connaître en 

suivant fidèlement Christ. 

Éphésiens 1 : 11-14 « 11 En lui nous sommes aussi devenus héritiers, ayant été 

prédestinés suivant la résolution de celui qui opère toutes choses d’après le conseil de 

sa volonté, 12 afin que nous servions à la louange de sa gloire, nous qui d’avance avons 

espéré en Christ. 13 En lui vous aussi, après avoir entendu la parole de la vérité, 

l’Évangile de votre salut, en lui vous avez cru et vous avez été scellés du Saint 

Esprit qui avait été promis, 14 lequel est un gage de notre héritage, pour la 

rédemption de ceux que Dieu s’est acquis, à la louange de sa gloire ». 

Notre héritage présent se trouve dans les versets 13 et 14. 

Le sceau du Saint Esprit est exprimé dans les écritures par les arrhes de notre héritage, 

notre héritage présent. 

Il y a une œuvre qui nous donne notre héritage présent par le sceau du Saint Esprit qui 

nous fait connaître les 14 bénédictions2. En effet, il y a 14 éléments qui sont inclus dans 

la première partie de notre héritage présent. Ces éléments sont tellement importants. 

Nous les avons totalement par grâce. C’est la foi qui nous permet de marcher dans la 

réalité de ces 14 éléments. Lorsque nous en avons connaissance, nous devons les 

accepter et les recevoir par la foi. Ce sont des dons. Voir ces 14 éléments en annexe ci-

dessous. Nous devons les connaître, car elles nous donnent la grâce. Nous devons y 

croire par la foi et commencer par marcher dans la réalité de ces bénédictions. 

Toutefois, en plus de ces 14 éléments, il y a 9 autres (dont font partie les 3 dont nous 

parlons dans ce séminaire) qui représentent l’autre partie de notre présent héritage. Elles 

sont de natures différentes des 14 autres. Dans ces 9 bénédictions/grâces, il est requis 

 
2 Disponible sur le site web de l’évangile du royaume. Les réalités de la nouvelle création en CHRIST - L'Evangile 
du Royaume (levangileduroyaume.com) 

https://levangileduroyaume.com/les-realites-de-la-nouvelle-creation-en-christ/
https://levangileduroyaume.com/les-realites-de-la-nouvelle-creation-en-christ/
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un travail de notre part; des œuvres dérivées de la foi sont requises afin de les acquérir 

et de pouvoir marcher dans leur réalité. Il n’est pas suffisant de les connaître, mais nous 

devons les désirer, nous devons nous approcher de Christ et manifester le désir intense 

pour les avoir. Sachons toutefois que nous ne pouvons pas les expérimenter en dehors 

de la puissance de Dieu.  

Notre responsabilité est de les désirer et de soupirer après eux de tout notre cœur. C’est 

à Dieu de nous donner ces grâces.  

Paul a prêché sur les deux aspects de ces grâces dont nous parlons, mais cela nous est 

davantage plus explicites au travers du témoignage de Jacques. Il dit qu’un homme n’est 

pas justifié seulement par la foi, mais aussi par les œuvres issues de la foi. Tout est par 

grâce. Tout est par la puissance de Dieu. Mais si nous les désirons, nous devons nous 

approcher de Dieu pour les avoir. Dieu va nous montrer des choses à abandonner pour 

y entrer alors que nous les désirons. Alors que nous nous approchons du Seigneur, en 

obéissant aux choses à abandonner ou à faire, cela ne nous donnera rien. Mais Jésus 

Christ est seul capable de nous donner chacune de ces 9 bénédictions — voir en annexe 

ci-dessous. 

Les six premiers des neuf éléments (voir partie 2 de l’annexe –acquisition du salut) nous 

sont donnés dans Apocalypse 2 et 3. Ces passages nous montrent aussi ce qu’il faut 

faire pour que le Seigneur manifeste ces choses en nous. Ces bénédictions nous sont 

données sous forme de promesses ; cela confirme que c’est par grâce qu’on y entre. Dieu 

va nous attirer à Lui pour qu’on puisse y entrer. 

Les trois dernières de ces bénédictions font l’objet de notre séminaire et nous en avons 

parlé depuis le début. 

• La première se trouve dans Apocalypse 2 : 7 : Elle nous donne le droit de manger 

de l’arbre de vie et d’être transformés par cet arbre — ce qui signifie que l’on 

participe au Festin des choses grasses. 

C’est le premier des neuf. Si nous vivons dans la réalité du premier, cela nous donnera 

la force de vivre dans la réalité des toutes les neuf éléments. Lorsque l’on festoie de 

l’arbre de la vie, cela donne la force pour aller de l’avant. 
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• La deuxième se trouve dans Apocalypse 2 : 11 : Elle nous permet de recevoir le 

pouvoir d’être libéré de toute chute. 

• La troisième se trouve dans Apocalypse 2 : 17 : Elle nous donne accès aux 

capacités prophétiques du Royaume de façon abondante et à des degrés divers.  

L’Église est prophétique. Aussi, cette grâce prothétique additionnelle vient sous deux 

courants. La grâce prophétique qui nous permet d’enseigner et de prêcher, puis la grâce 

prophétique qui nous permet d’avoir d’être en relation avec Dieu au travers des visions, 

des songes et des interactions personnelles avec la révélation de Jésus.  

• La quatrième se trouve dans Apocalypse 2 : 26 à la fin : Elle nous donne accès 

aux capacités apostoliques du Royaume de façon abondante et à des degrés 

divers. 

Il s’agit ici des prophètes du Royaume et non des prophètes dont il est question dans 

Éphésiens 4 : 11. Dieu va les dépêcher dans le ministère. Ils vont œuvrer dans 

l’enseignement et la prédication. Il y aura aussi la grâce apostolique qui sera donnée à 

un grand nombre de personnes en raison de leur accoutumance avec les diverses 

opérations de Dieu. Cette accoutumance est issue de leurs rencontres avec Jésus.  

• La cinquième se trouve dans Apocalypse 3 : 5-6 : Elle nous donne un accès 

croissant à la grâce sacerdotale et à un éventuel enrôlement à devenir membre 

du corps de Souverain Sacrificateur du monde. 

Nous sommes des sacrificateurs. À mesure que nous continuons de nous soumettre 

et de suivre le souverain sacrificateur, nous ferons partie du souverain sacrificateur. 

• La sixième se trouve dans Apocalypse 3 : 11-12 : Elle nous permet d’être invités 

à un éventuel contrôle gouvernemental des nations et à devenir roi sur le trône. 

• La septième se trouve dans Ésaïe 58 : 11 : Elle rend la vigueur à nos membres 

(rend nos os gras) = libéré de la MALADIE. 

Ensemble avec le 8e et 9 e, elle fait référence à ce que le Seigneur est en train de donner 

à Son peuple présentement. Les six premiers avaient été révélés des années auparavant. 
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Mais les trois derniers ont été révélés récemment, même si auparavant elles faisaient 

partie de la plénitude (donc des choses à venir). 

Quand les écritures nous disent que nos os seront gras, cela nous parle de la délivrance 

de la maladie. En effet, la maladie commence à révéler l’effondrement graduel du 

système musculaire. Lorsque Dieu nous délivre de la maladie, les os commencent à être 

affectés; cela se révèle comme étant la santé pour nos os.  

• La huitième se trouve dans Ésaïe 58 : 11 : Elle fait de nous un jardin arrosé = 

Libérer de la DOULEUR. 

La délivrance de la douleur est symbolisée comme étant un jardin bien arrosé. Ces 

réalités nous élèvent au-dessus de la douleur. Le sang est constitué d’environ 80 % 

d’eau. Toute maladie réside dans le sang et commence par affecter les organes et entrer 

dans le corps. La provision de l’eau divine va maintenir le sang parfaitement hydraté et 

délivre donc de la puissance de la douleur. 

• La neuvième se trouve dans Ésaïe 58 : Elle fait jaillir des sources d’eau qui ne 

peuvent tarir = Libérer du VIEILLISSEMENT. 

Le vieillissement est principalement la résultante des stress oxydatifs et des situations 

environnementales adverses. C’est donc le stress qui produit le vieillissement. Lorsque 

Dieu protège notre environnement, rien ne peut survenir de notre environnement pour 

nous stresser et rien ne vient du dedans pour nous stresser aussi. Le processus du 

vieillissement est donc arrêté. Actuellement sur la terre, il y a des choses néfastes dans 

l’atmosphère. Cela signifie que la mort est dans l’atmosphère. À mesure que Dieu se 

révèle parmi nous, nous vivrons en dedans de Lui et marcherons en dedans de Lui. Notre 

être doit se trouver en Lui. Alors, nous serons capables de dire : « je vais demeurer dans 

le sang de Christ, là où les ténèbres ne peuvent rien me faire ». Nous vivrons dans le 

sang. Il est notre temple et nous sommes son temple. Étant en Lui, nous faisons face à 

l’environnement. Étant en nous, nous avons la victoire sur le processus du vieillissement. 

La délivrance du vieillissement implique que Dieu fera de nous des sources d’eau qui ne 

pourront tarir. Sur la terre, lorsque nous avons des sources d’eau, cela peut connaître 

des défis en raison des hautes températures. Donc, après un certain temps, l’eau va 
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sécher. Mais lorsque Dieu nous délivre du vieillissement, c’est toute autre réalité. Ce que 

les enfants d’Israël ont connu pendant 40 ans est un exemple de ce qui va nous arriver 

encore et encore. Nos sources d’eau ne tariront jamais, car les hautes températures et 

les conditions environnementales sont ôtées. Tel n’est pas le cas du monde entier. Il va 

nous couvrir de Sa gloire et le vieillissement va cesser.   

Le passage de Deutéronome 34 : 7 nous montre que Moïse a marché dans cette réalité. 

Il est dit « Moïse était âgé de cent vingt ans lorsqu’il mourut ; sa vue n’était point affaiblie, 

et sa vigueur n’était point passée ». 

La dernière partie de ce passage nous dit que la structure physique de Moïse était 

maintenue par la puissance de Dieu. Il était hydraté en tout temps. Il n’a pas connu de 

douleur, car il était toujours hydraté. Dans la vieillesse, l’homme ne parvient pas trop à 

retenir l’hydratation et commence donc à dépérir. Mais lorsque nous sommes comme un 

jardin arrosé et que les sources d’eau ne peuvent tarir, alors la mort ne peut pas avoir 

lieu. Le processus du vieillissement s’arrête donc. 

C’est Dieu Lui-même qui a rappelé Moïse à la maison. En effet, tel qu’il était, il ne pouvait 

pas mourir. L’anatomie de son corps, ses nerfs et ses processus biologiques étaient 

excellents même à 120 ans. Or, quand il avait 80 ans, il était déjà faible et courbé. Mais 

la puissance de Dieu l’a redressé et il est redevenu jeune de nouveau. À 120 ans, il était 

comme un homme de 30 ans. Nos organes anatomiques et nos nerfs ont été construits 

par Dieu de sorte à durer pour toujours. Mais le péché a eu son impact sur ce système 

et l’a détruit.  

En cette dernière heure, par la puissance de la rédemption, tout ce qui était mort 

reviendra à la vie.   

 

Les exigences requises pour marcher dans la réalité de ces trois éléments nous sont 

données dans ces passages. Allons dans Ésaïe 58. Ces conditions ne sont pas 

différentes des choses dans lesquelles le Seigneur s’attend à ce qu’on vive.  
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Esaïe 58 : 8-11 « Alors ta lumière poindra comme l’aurore, Et ta guérison germera 

promptement ; Ta justice marchera devant toi, Et la gloire de l’Éternel t’accompagnera.  

9 Alors tu appelleras, et l’Éternel répondra ; Tu crieras, et il dira : Me voici ! Si tu éloignes 

du milieu de toi le joug, Les gestes menaçants et les discours injurieux,  

10 Si tu donnes ta propre subsistance à celui qui a faim, Si tu rassasies l’âme 

indigente, Ta lumière se lèvera sur l’obscurité, Et tes ténèbres seront comme le midi.  

11 L’Éternel sera toujours ton guide, Il rassasiera ton âme dans les lieux arides, Et il 

redonnera de la vigueur à tes membres ; Tu seras comme un jardin arrosé, Comme une 

source dont les eaux ne tarissent pas ». 

Au verset 9, on nous parle des conditions pour obtenir ces bénédictions. Il s’agit de 

pratiques purement chrétiennes. Matthieu 6 : 1-14 nous parle aussi de ces conditions. 

Lorsque nous ferons les « si » le « alors » va s’accomplir dans nos vies.  

Jean 17 dit : Nous en Lui et Lui en nous. Nous devons vivre en Lui et Lui en nous. Il vit 

en nous, mais nous devons aussi vivre en Lui. Le fait qu’Il vive en nous, c’est l’espérance 

de la gloire. Mais nous, vivant en Lui, c’est la gloire. Nous devons venir à Lui et nous 

avons l’assurance pour être là où Il est, par son sang.  

Recevons la sagesse pour demeurer dans le Seigneur. Le sang est une fontaine. En 

cette heure, Dieu a choisi de vivre en nous, et ce, depuis plusieurs années. Notre désir 

devrait être de vivre en Lui. 

La condition qui nous est donnée dans Esaïe 58 est le jeûne par la grâce. Nous devons 

adopter une vie de jeûne sur une base régulière : le jeûne général, le jeûne de 

consécration et le jeûne de la puissance. Esaïe 58 fait un appel au jeûne. À mesure que 

nous jeûnons, nous devons nous exercer à faire l’aumône. Notre jeûne doit être aussi 

combiné à l’adoration et à l’aumône. Si nous faisons ainsi, Il va nous délivrer et nous 

donner la victoire sur la douleur, la maladie et le vieillissement. Amen! 
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NOTRE HÉRITAGE PRÉSENT — PARTIE 2 

(Résumé des aspects des bénédictions en 7, 8, 9) 

 

PARTIE 1. LES RÉALITÉS DE LA NOUVELLE CRÉATION EN CHRIST — auxquelles 

nous sommes capables d’avoir part par la connaissance que nous avons de Christ et par 

le don de la grâce. 

1) Je suis devenu la justice de Dieu en Christ Jésus. 2 Corinthiens 5:21. 

2) Je suis une nouvelle création, un enfant de Dieu, participant de la nature 

divine. Jean 3:6 

3) Libéré de l’oppression par la rémission des péchés. Luc 24:47 

4) Délivré de Satan qui a été anéanti par le Christ. Hébreux 2:14 

5) Christ est ma justification et j’ai la paix avec Dieu. Romains 5:1 

6) Je suis héritier de Dieu et cohéritier avec Christ. Romains 8 : 16,17 

7) Je suis scellé du Saint Esprit en vue de la pleine rédemption. Éphésiens. 1 : 13 ; 4 : 

30 

8) J’ai l’autorité d’utiliser le nom de Jésus. Marc16:17 ; Actes 3 : 6,16 ; 
*Jean14:14 

9) J’ai droit à la vie et aux droits de la vie sous Dieu. Romains 1 : 17* 

10) Je suis assis avec le Christ en position de domination sur Satan et ses domaines*. 

Éphésiens 2:6 

11) J’ai le droit et le privilège de recevoir la révélation de la Parole*. Jean 15:5 ; 17:8. 

12) Jésus Christ est mon Souverain Sacrificateur et je suis, par Son mérite, un 

sacrificateur sous son autorité. 

13) Toute bénédiction que l’Esprit du Christ glorifié a écrite est mienne*. 

14) En tant que personne particulièrement bénie, je suis appelée en Christ au 

ministère de la bénédiction* 

Annexe 
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PARTIE 2. Acquisition (du salut) au travers de la victoire sur la séduction 

satanique et sur l’accusation et par le moyen de la communion par le jeûne, 

l’aumône, les prières d’action de grâces et l’adoration — le sang de l’Agneau et la 

parole de notre témoignage. 

1) Nous donne le droit de manger de l’arbre de vie et d’être transformé par lui — 
ce qui signifie que l’on participe au Festin des choses grasses. 
 

2) Nous donne de recevoir le pouvoir de se libérer de toute chute 
 

3) Nous donne accès aux capacités prophétiques du Royaume de façon 
abondante et à des degrés divers. 

 
4) Nous donne accès aux capacités apostoliques du Royaume de façon 

abondante et à des degrés divers. 
 

5) Nous donne un accès croissant à la grâce sacerdotale et à un éventuel 
enrôlement à devenir membre du corps de Souverain Sacrificateur du monde. 

 
6) Nous sommes invités à un éventuel contrôle gouvernemental des nations et à 

devenir roi sur le trône. 
 

7) Rend nos os gras = libéré de la MALADIE. 
 

8) Fais de nous un jardin arrosé = Libérer de la DOULEUR. 
 

9) Fais jaillir des sources d’eau qui ne peuvent tarir = Libérer du 
VIEILLISSEMENT.  

 

Ces trois points constituent le paquet spécial de cette heure. Elles concernent nos 

corps. 

 


